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Abraham Lincoln

¿Acaso no destruimos a nuestros enemigos cuando los hacemos amigos nuestros? 

¿Por qué no tener confianza en la justicia del pueblo? ¿Hay en el mundo esperanza mejor o que 
pueda igualarla? 

Al final, lo que importa no son los años de vida, sino la vida de los años. 

Al no querer ser esclavo, tampoco quiero ser amo. 

Casi todas las personas son tan felices como se deciden a serlo. 

Casi todos podemos soportar la adversidad, pero si queréis probar el carácter de un hombre, 
dadle poder. 

Creo que la Biblia es el mejor don que Dios jamás haya dado a los hombres. 

Cuando hago el bien, me siento bien; cuando hago el mal, me siento mal, y esa es mi religión. 

Dando libertad a los esclavos la aseguramos a los libres. 

Deja que la virtud engalane tus pensamientos. 

Del mismo modo que no sería un esclavo,tampoco sería un amo. Esto expresa mi idea de la 
democracia. 

Desear la inmortalidad es desear la perpetuación de un gran error. 

Dios prefiere a la gente corriente, por eso ha hecho tanta. 

Dios quiere sin duda mucho a la gente humilde; pues de ser lo contrario, no los habría hecho 
tan numerosos. 

El conocimiento es la mejor inversión que se puede hacer. 

El hombre nunca ha encontrado una definición para la palabra libertad. 

Es difícil hacer a un hombre miserable mientras sienta que es digno de sí mismo. 

Es más fácil reprimir el primer capricho que satisfacer a todos los que le siguen. 

Ha sido mi experiencia que gente que no tiene vicios tiene muy pocas virtudes. 
Hay momentos en la vida de todo político, en que lo mejor que puede hacer es no despegar los 
labios. 

La demagogia es la capacidad de vestir las ideas menores con las palabras mayores. 



La democracia es el gobierno del pueblo, por el pueblo, para el pueblo. 

La más estricta justicia no creo que sea siempre la mejor política. 

La mejor justicia no siempre es la mejor política. 

Los dogmas del pasado sereno no concuerdan con el tumultuoso presente. 

Los que niegan la libertad a los demás no se la merecen ellos mismos. 

Los que niegan la libertad a otros, no la merecen para sí; porque bajo un Dios justo no pueden 
conservarla por mucho tiempo. 

Más vale ceder el paso a un perro que dejarse morder por él. 

Medir las palabras no es necesariamente endulzar su expresión sino haber previsto y aceptado 
las consecuencias de ellas. 
Mejor es callar y que sospechen de tu poca sabiduría que hablar y eliminar cualquier duda 
sobre ello. 

Ningún hombre es demasiado bueno para gobernar a otro sin su consentimiento. 

No le temas al fracaso, que no te hará más débil, sino más fuerte. 

No puedes escapar de la responsabilidad de mañana evadiéndola hoy. 

No somos enemigos, sino amigos. No debemos ser enemigos. Si bien la pasión puede tensar 
nuestros lazos de afecto, jamás debe romperlos. Las místicas cuerdas del recuerdo resonarán 
cuando vuelvan a sentir el tacto del buen ángel que llevamos dentro. 

Puedes engañar a todo el mundo algún tiempo. Puedes engañar a algunos todo el tiempo. Pero 
no puedes engañar a todo el mundo todo el tiempo. 

Recuerda siempre que tu propia resolución de triunfar es más importante que cualquier otra 
cosa. 

Se puede engañar a algunos todo el tiempo y a todos algún tiempo, pero no se puede engañar a 
todos todo el tiempo. 

Si la esclavitud no es injusta, entonces no hay nada injusto. 

Si pudiéramos saber primero en donde estamos y a donde nos dirigimos, podríamos juzgar 
mejor qué hacer y cómo hacer las cosas. 

Si quieres ganar un adepto para tu causa, convéncelo primero de que eres su amigo sincero. 

Si tuviera dos caras. ¿Estaría usando esta? 



Suavizar las penas de los otros es olvidar las propias. 

Tengamos fe en que el derecho constituye la fuerza. 

Tengamos fe que la razón es poderosa; y con esa fe, avancemos hasta el fin, haciendo la parte 
que nos toca, persiguiendo siempre la verdad. 

Tiene derecho a criticar, quien tiene un corazón dispuesto a ayudar. 

Todo lo que soy o espero ser se lo debo a la angelical solicitud de mi madre. 

Todos los hombres nacen iguales, pero es la última vez que lo son. 

Voy despacio, pero jamás desandando lo andado. 

Yo no sé quién fue mi abuelo; me importa mucho más saber quién será su nieto. 



Albert Einstein

¡A qué viene esa histeria! Tengo que morir un día u otro, y en realidad no importa cuándo. 

¡Ardo en deseos de iniciar esa difícil carrera! 

¡Triste época la nuestra! Es más fácil desintegrar un átomo que un prejuicio. 

¡Viva la insolencia! Ella es mi ángel guardián en este mundo. 

¿Por qué esta magnífica tecnología científica, que ahorra trabajo y nos hace la vida más fácil, 
nos aporta tan poca felicidad? La repuesta es está, simplemente: porque aún no hemos 
aprendido a usarla con tino. 

¿Qué sabe el pez del agua donde nada toda su vida? 

Al principio todos los pensamientos pertenecen al amor. Después, todo el amor pertenece a los 
pensamientos. 

Aquí las clases adineradas se apropian de todo lo que pueda proporcionarles munición en su 
lucha contra el aburrimiento. 

Bueno, hemos aprendido algo (Cuando volvía a verse derrotado, Einstein volvía a intentar 
acertar un nuevo enfoque). 

Bueno, hemos aprendido algo. 

Cada día sabemos más y entendemos menos. 

Comienza a manifestarse la madurez cuando sentimos que nuestra preocupación es mayor por 
los demás que por nosotros mismos. 

Considero asimismo que la vida sencilla es buena para todo el mundo, física y mentalmente. 

Creo en el Dios de Spinoza, que nos revela una armonía de todos los seres vivos. No creo en un 
Dios que se ocupe del destino y las acciones de los seres humanos. 

Creo que el amor es mejor maestro que el sentido del deber, al menos para mí. 

Creo que las personas mayores, que apenas tienen nada que perder, deberían estar dispuestas 
a alzar la voz en nombre de quienes son jóvenes y están sujetos a muchas mayores 
restricciones. 

Cuando juzgo una teoría, me pregunto si, en el caso de que yo fuera Dios, habría dispuesto el 
mundo de esa manera. 



Cuando las leyes de la matemática se refieren a la realidad, no son ciertas; cuando son ciertas, 
no se refieren a la realidad. 

Cuándo le preguntaron si creía en la inmortalidad: "No. Y para mí, una vida es suficiente". 

Cuando me preguntaron sobre algún arma capaz de contrarrestar el poder de la bomba 
atómica yo sugerí la mejor de todas: La paz. 

Dar ejemplo no es la principal manera de influir sobre los demás; es la única manera. 

Dar vueltas a las cosas que nos deprimen o enfadan no ayuda a superarlas. Uno tiene que 
superarlas por sí mismo. 

Dar vueltas a las cosas que nos deprimen o enfadan no ayuda a superarlas. 

Dios es sofisticado, pero no malévolo. 

Educación es lo que queda después de olvidar lo que se ha aprendido en la escuela. 

El adulto normal nunca se estruja la cabeza. 

El amor por la fuerza nada vale, la fuerza sin amor es energía gastada en vano. 

El azar no existe; Dios no juega a los dados. 

El genio se hace con un 1% de talento, y un 99% de trabajo. 

El hombre encuentra a Dios detrás de cada puerta que la ciencia logra abrir. 

El misterio es la cosa más bonita que podemos experimentar. Es la fuente de todo arte y ciencia 
verdaderos. 

El mundo no está en peligro por las malas personas sino por aquellas que permiten la maldad. 

El nacionalismo es una enfermedad infantil. Es el sarampión de la humanidad. 

El problema del hombre no está en la bomba atómica, sino en su corazón. 

El que no posee el don de maravillarse ni de entusiasmarse más le valdría estar muerto, porque 
sus ojos están cerrados. 

El que se erige en juez de la verdad y el conocimiento es desalentado por las carcajadas de los 
dioses. 
El respeto ciego por la autoridad es el mayor enemigo de la verdad. 

En el pensamiento científico siempre están presentes elementos de poesía. La ciencia y la 
música actual exigen de un proceso de pensamiento homogéneo. 



En la medida que pueda trabajar, no debo quejarme ni lo haré, ya que el trabajo es lo único que 
da sustancia a la vida. 

En los momentos de crisis, sólo la imaginación es más importante que el conocimiento. 

Es de mal gusto prolongar la vida artificialmente. Yo ya he hecho mi parte, y es el momento de 
irse. Y lo haré con elegancia 

Es un milagro que la curiosidad sobreviva a la educación reglada. 
Estoy absolutamente convencido que ninguna riqueza del mundo puede ayudar a que progrese 
la humanidad. El mundo necesita paz permanente y buena voluntad perdurable. 

Estoy satisfecho con el misterio de la eternidad de la vida y con el conocimiento, el sentido, de 
la maravillosa estructura de la existencia. Con el humilde intento de comprender aunque más 
no sea una porción diminuta de la Razón que se manifiesta en la naturaleza. 

Evidentemente puedo estar equivocado. Pero quizá me he ganado el derecho a cometer mis 
errores. 

Hasta un genio como Schopenhauer se vio aplastado por el paro. 

Hay dos cosas infinitas: el Universo y la estupidez humana. Y del Universo no estoy seguro. 

Hay que evitar lo que atrofia. 
Hay una fuerza motriz más poderosa que el vapor, la electricidad y la energía atómica: la 
voluntad. 

He de tener a alguien a quien amar, ya que de lo contrario la vida es miserable. 

He llegado a una edad en la que, si alguien me dice que lleve calcetines, no tengo por qué 
hacerle caso. 

Intenta no volverte un hombre de éxito, sino volverte un hombre de valor. 

Juventud, ¿sabes que la tuya no es la primera generación que anhela una vida plena de belleza 
y de libertad? 

La alegría de ver y entender es el más perfecto don de la naturaleza. 

La belleza no mira, sólo es mirada. 
La burocracia recubre la mente como las manos de una momia. 

La búsqueda de la verdad es más preciosa que su posesión. 

La debilidad de actitud se vuelve debilidad de carácter. 

La diferencia entre el pasado, el presente y el futuro es sólo una ilusión persistente. 

La formulación de un problema, es más importante que su solución. 



La imaginación es más importante que el conocimiento. El conocimiento es limitado. La 
imaginación rodea el mundo. 

La imaginación es todo. Es la vista preliminar de las atracciones de la vida por venir. 
La libertad es el fundamente necesario para el desarrollo de todos los valores verdaderos. 

La libertad política implica la libertad de expresar la opinión política que uno tenga, oralmente 
o por escrito, y un respeto tolerante hacia cualquier otra opinión individual.

La mayoría de la gente se avergüenza de la ropa raída y de los muebles destartalados, pero más 
debería ruborizarse de las ideas andrajosas y de las filosofías gastadas. 

La mayoría de las ideas fundamentales de la ciencia son esencialmente sencillas y, por regla 
general pueden ser expresadas en un lenguaje comprensible para todos. 

La memoria es la inteligencia de los tontos. 

La mujer, está donde le corresponde. Millones de años de evolución no se han equivocado, 
pues la naturaleza tiene la capacidad de corregir sus propios defectos. 

La palabra progreso no tiene ningún sentido mientras haya niños infelices. 

La religión sin la ciencia estaría ciega, y la ciencia sin la religión estaría coja también. 

La teoría es asesinada tarde o temprano por la experiencia. 

La única cosa realmente valiosa es la intuición. 

La vida es como montar en bicicleta. Si quieres mantener el equilibrio no puedes parar. 

La vida es como montar en bicicleta. Si quieres mantener el equilibrio no puedes parar. 

La vida es hermosa, vivirla no es una casualidad. 

La vida es muy peligrosa. No por las personas que hacen el mal, sino por las que se sientan a ver 
lo que pasa. 

Las persona como tú y como yo jamás envejecemos. Nunca dejamos de permanecer como 
niños curiosos frente al gran misterio en el que hemos nacido. 

Las personas que viven en una sociedad, que disfrutan de mirarse mutuamente a los ojos, que 
comparten sus problemas, que centran sus esfuerzos en lo que es importante para ellos y 
disfrutan con eso; esas personas llevan una vida plena. 

Las proposiciones matemáticas, en cuanto tienen que ver con la realidad, no son ciertas; y en 
cuanto que son ciertas, no tienen nada que ver con la realidad. 



Lo extraño de envejecer es que la identificación íntima con el aquí y el ahora se va perdiendo 
poco a poco. Uno se siente transportado a la infinitud, más o menos solo. 

Lo importante es no dejar de hacerse preguntas. 

Lo más incomprensible del mundo es que sea comprensible. 

Los conceptos y principios fundamentales de la ciencia son invenciones libres del espíritu 
humano. 

Los grandes espíritus siempre han encontrado una violenta oposición de parte de mentes 
mediocres. 

Los ideales que iluminan mi camino y una y otra vez me han dado coraje para enfrentar la vida 
con alegría han sido: la amabilidad, la belleza y la verdad. 
Los problemas que tienes hoy, no pueden ser resueltos pensando de la misma manera que 
pensabas cuando los creaste. 

Luchar por la justicia social es lo más valioso que se puede hacer en la vida. 

Me tomo las cosas como vienen con ecuanimidad y buen humor. 

Mi ideal político es el democrático. Cada uno debe ser respetado como persona y nadie debe 
ser divinizado. 

Mientras tenga la posibilidad de elegir, viviré en un país en el que prevalezca la libertad civil, la 
tolerancia y la igualdad de todos los ciudadanos ante la ley. 

No debemos olvidar que muchas existencias como la de mis padres hacen la nuestra posible. 
No dejé piedra por mover ni renuncié a mi sentido del humor, Dios creó el burro y lo dotó de 
una piel gruesa 

No entiendes realmente algo a menos que seas capaz de explicárselo a tu abuela. 

No guardes nunca en la cabeza aquello que te quepa en un bolsillo. 

No me tomo en serio ni a mí mismo ni los actos de las masas, no me avergüenzo de mis 
debilidades y vicios, y naturalmente me tomo las cosas como vienen con ecuanimidad y buen 
humor. 

No pienso nunca en el futuro porque llega muy pronto. 

No podemos resolver problemas pensando de la misma manera que cuando los creamos. 

No puede haber desarme sin seguridad. 

No sé con qué armas se luchara en la tercera Guerra Mundial, pero sí sé con cuáles lo harán en 
la cuarta Guerra Mundial: Palos y mazas. 



No se deja de pedalear cuando se envejece, se envejece cuando se deja de pedalear. 
  
No tengo talentos especiales, pero sí soy profundamente curioso. 
  
Nunca consideres el estudio como una obligación, sino como una oportunidad para penetrar en 
el bello y maravilloso mundo del saber. 
  
Para castigarme por mi desprecio a la autoridad, el destino me ha convertido en autoridad a mí 
mismo. 
  
Puede que ahondar en el subconsciente no siempre resulte útil. Nuestras piernas están 
controladas por un centenar de músculos distintos. ¿Cree que nos ayudaría a caminar que 
analizáramos nuestras piernas y supiéramos la finalidad exacta de cada músculo y el orden en 
el que estos funcionan? 
  
Quien crea que su propia vida y la de sus semejantes está privada de significado no es sólo 
infeliz, sino que apenas es capaz de vivir. 
  
Se debe hacer todo tan sencillo como sea posible, pero no más sencillo. 
  
Si buscas resultados distintos, no hagas siempre lo mismo. 
  
Si mi teoría de la relatividad es exacta, los alemanes dirán que soy alemán y los franceses que 
soy ciudadano del mundo. Pero si no, los franceses dirán que soy alemán, y los alemanes que 
soy judío. 
  
Si no chocamos contra la razón nunca llegaremos a nada. 
  
Si no puedo dibujarlo, es que no lo entiendo. 
  
Si quieres vivir una vida feliz, átala a una meta, no a una persona o a un reto. 
  
Si tu intención es describir la verdad, hazlo con sencillez y la elegancia déjasela al sastre. 
  
Simplemente disfruto dando más que recibiendo en todos los aspectos 
  
Solamente una vida dedicada a los demás merece ser vivida. 
  
Solo hay dos formas de vivir tu vida. Una es pensar que nada es un milagro. La otra es pensar 
que todo es un milagro. 
Tendremos el destino que nos hayamos merecido. 
  
Tengo una pregunta que a veces me tortura: estoy loco yo o los locos son los demás. 
  
Toda persona razonable debe luchar por promover la moderación y un juicio más objetivo. 
  
Todo hombre es libre de elegir la dirección de sus afanes, y todo hombre puede consolarse con 
el hacertado dicho de que la búsqueda de la verdad es más preciosa que su posesión. 
  



Todo hombre es libre de elegir la dirección de sus afanes. 

Todo lo realmente nuevo uno solo lo inventa durante su juventud. Después te vuelves más 
experimentado, más famoso, y más zopenco. 

Todos somos muy ignorantes. Lo que ocurre es que no todos ignoramos las mismas cosas. 

Una fe insensata en la autoridad es el peor enemigo de la verdad. 

Una velada en que todos los presentes estén absolutamente de acuerdo es una velada perdida. 

Vine a Estados Unidos porque oí que en este país existía una gran, gran libertad. Cometí un 
error al elegir Estados Unidos como una tierra de libertad, y es un error que en el balance de mi 
vida ya no puedo compensar. 

Vivimos en el mundo cuando amamos. Sólo una vida vivida para los demás merece la pena ser 
vivida. 

Yo no tengo ningún talento especial; solo soy apasionadamente curioso. 



Aristóteles

A fuerza de construir bien, se llega a buen arquitecto. 

Adquirir desde jóvenes tales o cuales hábitos no tiene poca importancia: tiene una importancia 
absoluta. 

Algunos creen que para ser amigos basta con querer, como si para estar sano bastara con 
desear la salud. 

Aprendemos, o por inducción o por demostración. La demostración parte de lo universal; la 
inducción de lo particular. 

Así como los ojos de los murciélagos se ofuscan a la luz del día, de la misma manera a la 
inteligencia de nuestra alma la ofuscan las cosas evidentes. 

Avaro es el que no gasta en lo que debe, ni lo que debe, ni cuando debe. 
Cometer una injusticia es peor que sufrirla. 

Como la vista es al cuerpo, la razón es al espíritu. 

Considero más valiente al que conquista sus deseos que al que conquista a sus enemigos, ya 
que la victoria más dura es la victoria sobre uno mismo. 

Cualquiera puede enfadarse, eso es algo muy sencillo. Pero enfadarse con la persona adecuada, 
en el grado exacto, en el momento oportuno, con el propósito justo y del modo correcto, eso, 
ciertamente, no resulta tan sencillo. 

Cuanto más nos inclina la naturaleza a los placeres, tanto más propensos somos a la licencia 
que a la decencia. 

Demasiado poco valor es cobardía y demasiado valor es temeridad. 
El alma es aquello por lo que vivimos, sentimos y pensamos. 

El amigo de todo el mundo no es un amigo. 

El amigo es otro yo. Sin amistad el hombre no puede ser feliz. 

El amor sólo se da entre personas virtuosas 

El castigo del embustero es no ser creído, aun cuando diga la verdad. 

El entendimiento es una tabla lisa en la cual nada hay escrito. 

El fin de la ciencia especulativa es la verdad, y el fin de la ciencia práctica es la acción. 



El hombre es un animal político. 

El hombre que se mantiene en el justo medio lleva el nombre de sobrio y moderado. 

El hombre solitario es una bestia o un dios. 

El ignorante afirma, el sabio duda y reflexiona. 

El imitar es connatural al hombre. 

El instante es la continuidad del tiempo, pues une el tiempo pasado con el tiempo futuro. 

El mando de muchos no es bueno; basta un solo jefe. 

El miedo es un sufrimiento que produce la espera de un mal. 
El sabio no dice todo lo que piensa, pero siempre piensa todo lo que dice. 

El ser inmóvil mueve como objeto del amor, y lo que él mueve imprime el movimiento a todo lo 
demás. 

El verdadero discípulo es el que supera al maestro. 

En las adversidades sale a la luz la virtud. 

En parte, el arte completa lo que la naturaleza no puede elaborar y, en parte, imita a la 
naturaleza. 

En realidad vivir como hombre significa elegir un blanco - honor, gloria, riqueza, cultura- y 
apuntar hacia él con toda la conducta, pues no ordenar la vida a un fin es señal de gran 
necedad. 

Enseñar no es una función vital, porque no tienen el fin en sí misma; la función vital es 
aprender. 
Es absolutamente imposible demostrarlo todo. 

Es de importancia para quien desee alcanzar una certeza en su investigación, el saber dudar a 
tiempo. 

Es ignorancia no saber distinguir entre lo que necesita demostración y lo que no la necesita. 

Es necesario que haya uno o varios principios y aun, en caso de existir uno sólo, que éste sea 
inmóvil e inmutable. 

Es preciso que la filosofía sea un saber especial, de los primeros principios y de las primeras 
causas. 

Es propio del filósofo poder especular sobre todas las cosas. 

Es un principio indiscutible que para saber mandar bien, es preciso saber obedecer. 



Fuera de la sociedad, el hombre es una bestia o un dios. 

Gracias a la memoria se da en los hombres lo que se llama experiencia. 

Hay la misma diferencia entre un sabio y un ignorante que entre un hombre vivo y un cadáver. 

La amistad es un alma que habita en dos cuerpos; un corazón que habita en dos almas. 

La amistad perfecta es la de los buenos y de aquellos que se asemejan por la virtud. Ellos se 
desean mutuamente el bien en el mismo sentido. 

La belleza del hombre está o en la sonoridad, o en el significado. 

La bestialidad es un mal menor que la perversidad, pero es más temible. 
La ciencia es respecto del alma lo que es la luz respecto de los ojos, y si las raíces son amargas, 
los frutos son muy dulces. 

La esperanza es el sueño del hombre despierto. 

La excelencia es el arte de triunfar mediante el aprendizaje y la perseverancia. No actuamos 
correctamente por tener virtudes, sino que las adquirimos cuando actuamos correctamente. 
Somos lo que hacemos. La excelencia, pues, no es una acción sino un hábito 

La excelencia moral es resultado del hábito. Nos volvemos justos realizando actos de justicia; 
templados, realizando actos de templanza; valientes, realizando actos de valentía. 

La excelencia no es simplemente un acto, es todo un hábito. 

La finalidad del arte es dar cuerpo a la esencia secreta de las cosas, no el copiar su apariencia. 

La historia cuenta lo que sucedió; la poesía lo que debía suceder. 

La inteligencia consiste no sólo en el conocimiento, sino también en la destreza de aplicar los 
conocimientos en la práctica. 

La mente siempre tiene razón, mientras que el apetito y la imaginación pueden equivocarse. 

La multitud obedece más a la necesidad que a la razón, y a los castigos más que al honor. 

La naturaleza no hace nada en vano. 

La necesidad ha hecho aparearse a quienes no pueden existir el uno sin el otro, como son el 
varón y la mujer. 
La poesía es más profunda y filosófica que la historia. 

La riqueza consiste mucho más en el disfrute que en la posesión. 

La sabiduría es un adorno en la prosperidad y un refugio en la adversidad. 



La única verdad es la realidad. 

La verdadera causa final reside en los seres inmóviles. 

La verdadera felicidad consiste en hacer el bien. 

La virtud resplandece en las desgracias. 

Las ciencias tienen las raíces amargas, pero muy dulces los frutos. 

Las enseñanzas orales deben acomodarse a los hábitos de los oyentes. 

Las revoluciones no se hacen por menudencias, pero nacen por menudencias. 

Lo mejor es salir de la vida como de una fiesta, ni sediento ni bebido. 

Lo que con mucho trabajo se adquiere, más se ama. 

Los discursos inspiran menos confianza que las acciones. 

Los grandes conocimientos engendran las grandes dudas. 
Los predicados del predicado se extienden también al sujeto. 

Los que obran bien son los únicos que pueden aspirar en la vida a la felicidad. 

Los sabios tienen las mismas ventajas sobre los ignorantes que los vivos sobre los muertos. 

Los tiranos se rodean de hombres malos porque les gusta ser adulados y ningún hombre de 
espíritu elevado les adulará. 

Mercaderes e industriales no deben ser admitidos a la ciudanía, porque su género de vida es 
abyecto y contrario a la virtud. 

Nada hay en la mente que no haya estado antes en los sentidos. 

No basta decir solamente la verdad, más conviene mostrar la causa de la falsedad. 

No conviene hablar del pudor como de una virtud. Se parece más bien a una emoción que a una 
disposición adquirida. Se define, pues, como un miedo de dar de sí una mala opinión. 

No hace falta un gobierno perfecto; se necesita uno que sea práctico. 

No hay genio sin un gramo de locura. 

No hay nada que envejezca tan pronto como el recuerdo del beneficio. 

No hay que empezar siempre por la noción primera de las cosas que se estudian, sino por 
aquello que puede facilitar el aprendizaje. 

No se puede desatar un nudo sin saber cómo está hecho. 



No se puede ser y no ser algo al mismo tiempo y bajo el mismo aspecto. 

No todo término merece el nombre de fin, sino tan sólo el que es óptimo. 

Nuestro carácter es el resultado de nuestra conducta. 

Nunca se alcanza la verdad total, ni nunca se está totalmente alejado de ella. 

Piensa como piensan los sabios, mas habla como habla la gente sencilla. 

Platón es mi amigo, pero más amigo es la verdad. 
Primero paso, debes tener un definitivo y claro objetivo. Segundo, debes tener los recursos 
necesarios para alcanzar lo que deseas; sabiduría, dinero, recursos y métodos. Tercero, enfoca 
todos tus recursos para el logro de tus metas. 

Quien discute sobre si se puede matar a la propia madre no merece argumentos sino azotes. 

Saber es acordarse. 

Se piensa que lo justo es lo igual, y así es; pero no para todos, sino para los iguales. Se piensa 
por el contrario que lo justo es lo desigual, y así es, pero no para todos, sino para los desiguales. 

Se quiere más aquello que se ha conseguido con muchas fatigas. 

Si el espíritu es un atributo divino, una existencia conforme al espíritu será verdaderamente 
divina. 
Si las acciones humanas pueden ser nobles, vergonzosas o indiferentes, lo mismo ocurre con los 
placeres correspondientes. Hay placeres que derivan de actividades nobles, y otros de 
vergonzoso origen. 

Si los ciudadanos practicasen entre sí la amistad, no tendrían necesidad de la justicia. 

Si nada hay eterno, no es posible la producción ni la generación. 

Si tanto me alaban, será por alabarse a sí mismos, pues al alabarme dan a entender que me 
comprenden. 

Solamente haciendo el bien se puede realmente ser feliz. 

Sólo hay felicidad donde hay virtud y esfuerzo serio, pues la vida no es un juego. 
Sólo hay una fuerza motriz: el deseo. 

Todo acto forzoso se vuelve desagradable. 

Todo hombre, por naturaleza, desea saber. 

Todo lo que se mueve es movido por otro. 



Un estado es gobernado mejor por un hombre bueno que por unas buenas leyes. 

Una definición es una frase que significa la esencia de una cosa. 



Arnold Schwarzenegger

¿Qué sentido tiene comportarse como todos y lograr agradar a todos? La única forma del éxito 
es rompiendo ciertas reglas. 

A partir de ese momento, si perdía, sería capaz de andar con una gran sonrisa, porque habría 
hecho todo lo posible para prepararme. 

Ayudar a los demás, es algo que te dará a cambio una plenitud que no se asemeja a nada que 
hayas alcanzado antes. 

Confía en ti mismo sin importar los que los demás piensen. 

El único camino para convertirte en un líder es tratarte como a un líder y moviendo el culo. 

Es imposible ser sobresaliente o muy original, ser distinto, si te comportas como todos y no 
rompes algunas normas. 
Nada iba a distraerme de la meta. Ningún trabajo, ninguna relación, nada. 

No había alternativa. Iba a ser como quería o nada. 

No hay absolutamente ninguna otra forma de triunfar en la vida si no es por el constante 
esfuerzo. 

No prestes atención a los que digan que algo no se puede hacer. 

No siempre se puede ganar, pero no tengas miedo en tomar la decisión de hacerlo. 

No te dejes paralizar por el miedo al fracaso porque, de lo contrario, no te exigirás nada. 

Nunca tengas miedo de fallar. 
Para todos, el día tiene 24 horas. Así que duerme 6 y aprovecha las 18 horas restantes. 

Si te mantienes haciendo lo correcto, el éxito llegará. 

Siempre que flojees en tus cosas, habrá otro en algún lado haciéndolo mucho mejor que tú. 
Alguien, no sabes dónde, es más listo que tú, y trabaja duro por esforzarse cada vez más. 

Yo amo escuchar que 'nadie lo ha hecho antes' porque entonces pienso en que si lo logro 
significa que seré el primero en realizarlo. 

Yo nunca escuché la frase "no puedes", siempre escucho mi interior que dice: ¡Sí, tú puedes! 



Benjamin Franklin

¡Arriba, haragán! ¡No desperdicies la vida! Ya dormirás bastante en la sepultura. 

Aquellos que cederían la libertad esencial para adquirir una pequeña seguridad temporal, no 
merecen ni libertad ni seguridad. 

Cuida de los pequeños gastos; un pequeño agujero hunde un barco. 

De aquel que opina que el dinero puede hacerlo todo, cabe sospechar con fundamento 
queserácapaz de hacer cualquier cosa por dinero. 

Donde hay matrimonio sin amor, habrá amor sin matrimonio. 

El camino hacia la riqueza depende fundamentalmente de dos palabras: trabajo y ahorro. 
El corazón del loco está en la boca; pero la boca del sabio está en el corazón. 

El hambre espía en la casa de los pobres, pero si la habitan personas trabajadoras, no se atreve 
a entrar. 

El hombre descontento no encuentra silla cómoda. 

El que compra lo superfluo, pronto tendrá que vender lo necesario. 

El que pronto se acuesta y pronto se levanta, es hombre saludable, rico y sabio. 

El que vive de esperanzas corre el riesgo de morirse de hambre. 

El sabio consigue más ventajas por sus enemigos que el necio por sus amigos. 
Es mejor acostarse sin cenar que levantarse con deudas. 

Es posible que las lecciones te gusten o que te parezcan irrelevantes y tontas, pero no hay 
errores, sólo lecciones. 

Hay tres amigos fieles; una esposa anciana, un perro viejo y dinero contante y sonante. 

Inscribe los agravios en el polvo, las palabras de bien inscríbelas en el mármol. 

Invertir en conocimientos produce siempre los mejores beneficios. 

Jamás hubo una guerra buena o una paz mala. 

La dedicación es la madre de la buena suerte. 
La felicidad humana generalmente no se logra con grandes golpes de suerte, que pueden 
ocurrir pocas veces, sino con pequeñas cosas que ocurren todos los días. 



La llave que se usa constantemente reluce como plata: no usándola se llena de herrumbre. Lo 
mismo pasa con el entendimiento. 

La necesidad nunca hizo buenos negocios. 

La ociosidad camina con tanta lentitud, que todos los vicios la alcanzan. 

La paz y la armonía constituyen la mayor riqueza de la familia. 

La peor decisión es la indecisión. 

La pereza viaja tan despacio que la pobreza no tarda en alcanzarla. 
Las cosas que duelen instruyen. 

Las puertas de la sabiduría nunca están cerradas. 

Las tres cosas más difíciles de esta vida son: guardar un secreto, perdonar un agravio y 
aprovechar el tiempo. 

Los hombres son criaturas muy raras: la mitad censura lo que práctica; la otra mitad practica lo 
que censura; el resto siempre dice y hace lo que debe. 

Más de un hombre hubiera sido peor si su fortuna hubiese sido mejor. 

No hay nada en la vida que no contenga sus lecciones. Si estás vivo, siempre tendrás algo para 
aprender. 

No malgastes tu tiempo, pues de esa materia está formada la vida. 

O caminamos todos juntos hacia la paz, o nunca la encontraremos. 

Por un clavo se perdió una herradura, por ésta un caballo, y por éste el jinete, que fue 
capturado y muerto por el enemigo. 

Presta dinero a tu enemigo y lo ganarás a él; préstalo a tu amigo y lo perderás. 

Quien quiera ver prosperar sus negocios, consulte a su mujer. 

Quien tiene paciencia, obtendrá lo que desea. 

Recibirás un cuerpo, puede gustarte o no, pero será tuyo durante todo el tiempo que estés 
aquí. 
Si haces lo que no debes, deberás sufrir lo que no mereces. 

Siempre tendremos razones para estar enfadados, pero esas razones, rara vez serán buenas. 

Sólo el hombre íntegro es capaz de confesar sus faltas y de reconocer sus errores. 



Toma consejo en el vino, pero decide después con agua. 

Tómate tiempo en escoger un amigo, pero sé más lento aún en cambiarlo. 

Un padre es un tesoro, un hermano es un consuelo: un amigo es ambos. 

Vacía tu bolsillo en tu mente, y tu mente llenará tu bolsillo. 
Yo creo que el mejor medio de hacer bien a los pobres no es darles limosna, sino hacer que 
puedan vivir sin recibirla. 



Bill Gates

Al mundo no le importa tu autoestima. El mundo espera que logres algo, independientemente 
de que te sientas bien o no contigo mismo. 

De todas las grandes iniciativas de Microsoft, la sencillez es la Nº 1. 

Decimos a nuestros empleados que si nadie se ríe al menos de una de sus ideas, 
probablemente es que no están siendo lo suficientemente creativos. 

Dedicarse a servir cervezas o llevar pizzas no te quita dignidad. Tus abuelos lo llamaban de otra 
forma: Oportunidad. 

El éxito es un pésimo maestro que seduce a la gente a pensar que no puede perder. 

El mundo progresa y los bienes son cada vez más abundantes. Prefiero una tienda de 
comestibles de hoy a la mesa de un rey de hace cien años. 
El ordenador nació para resolver problemas que antes no existían. 

Está bien celebrar el éxito, pero es más importante prestar atención a las lecciones del fracaso. 

Está bien celebrar el éxito, pero es más importante tener en cuenta las lecciones del fracaso. 

La expresión "No lo sé" se ha convertido actualmente en "No lo sé aún". 

La información es poder. 

La televisión no es la vida diaria. En la vida cotidiana la gente de verdad tiene que salir del café 
de la película para irse a trabajar. 
La vida no es justa. Acostúmbrate a ello. 

Las grandes organizaciones exigen un alto nivel de compromiso de las personas involucradas. 

Los negocios son un buen juego. Un máximo de competición y un mínimo de reglas. Se puntúa 
con dinero. 

Me gusta llevar las cosas al límite. Allí es donde se encuentra a menudo la actuación óptima. 

Mi ambición ha sido siempre hacer realizables los sueños. 

No ganarás 5.000 euros mensuales justo después de salir de la universidad, y no serás 
vicepresidente de nada hasta que, con tu esfuerzo, te hayas ganado ambos logros. 

No me gustan las convenciones en ambientes exóticos. Parece que cuanto más atractivo es el 
sitio, menos trabajo se hace. 
Si metes la pata no es culpa de tus padres ni de tus profesores, así que no lloriquees por tus 
errores y aprende de ellos. 



Si no puedes con el enemigo... ¡COMPRALO! 

Si no puedes hacerlo bien, por lo menos que se vea bien. 

Si piensas que tu profesor es duro, espera a que tengas un jefe. Este sí que no tendrá vocación 
docente ni la paciencia requerida. 

Si tuviese una idea fija acerca de una meta ¿no cree usted que ya la habría cruzado hace años? 

Siempre hay que estar pensando en quién vendrá a cazarte. 

Sólo en términos de asignación de recursos de tiempo, la religión no es muy eficiente. Hay 
muchísimo más que podrías hacer en una mañana de domingo. 

Todo lo que no tiene solución no se soluciona, y lo que la tiene tampoco. 

Tres cosas hay en la vida... Reset, reset y reset. 

Tus clientes más insatisfechos son la mejor fuente de aprendizaje. 
Yo juego en un mundo de tres dimensiones, mientras que los demás se han quedado en un 
medio con sólo dos. 



Bob Marley

Abre tus ojos, mira dentro. ¿Estás satisfecho con la vida que estás viviendo? 

Bob Marley no es mi nombre. Ni siquiera sé mi nombre aún. 

Cada hombre debe tener derecho a elegir su destino. 

Canta, no te preocupes por nada, porque todo va a estar bien. 

Cuando te vaya bien llévame contigo, cuando te vaya mal no me defraudes. 

Cuando una puerta se cierra, aunque no lo veas, otra se abre. 

Cuéntales a los niños la verdad. 
El dinero no puede comprar la vida. 

El hombre es un universo en sí mismo. 

El hombre es un universo en sí mismo. 

En este futuro brillante, no puedes olvidar tu pasado. 

En la abundancia de agua, el tonto tiene sed. 

Es necesario entender las letras, su profundo significado. Esta es la música del tercer mundo, 
una bendición, es la noticia cantada, la que no se enseña en la escuela. 

Es tu amor lo que espero. Es mi amor de lo que huyes. 

Hay dos caminos; uno es la vida y otro es la muerte, y si vives en la muerte, entonces debes 
estar muerto. Y si vives en la vida, entonces debes vivir. El camino que tu corazón decide, hace 
que vivas. 

Hay dos tipos de dictadores: Los impuestos y los elegidos, que son los políticos. 

La libertad de expresión lleva consigo cierta libertad para escuchar. 

La sabiduría es mejor que la plata y el oro. 

Las guerras seguirán mientras el color de la piel siga siendo más importante que el de los ojos. 

Levántate, ponte de pie por tus derechos. 

Los buenos tiempos de hoy son los pensamientos tristes de la mañana. 



Mi música es para siempre. Quizás puedan decir que soy un iluso, pero mi música es para 
siempre. 

Mi música lucha contra el sistema que enseña a vivir y morir. 

Mi vida es solo importante si puedo ayudar a muchos, si mi vida es para mí y mi seguridad 
entonces no la quiero. Mi vida es para la gente esa es mi filosofía. 

Mis pies son mi único vehículo, tengo que seguir dándole para adelante, pero mientras me voy, 
quiero decirte: Todo va a estar bien. 

Nadie más que uno puede liberar su mente de la esclavitud. 

No estoy del lado del hombre negro. No estoy del lado del hombre blanco. Estoy del lado de 
Dios. 

No olvides tu historia ni tu destino. 

No se puede vivir de esta forma negativa... Simplemente cambia tu día viviendo en positivo. 

No te preocupes por una cosa, concéntrate en que las pequeñas cosas salgan bien. 

Rastafari no es una cultura, es una realidad. 

Se supera a los demonios con algo llamado amor. 

Si usted es el gran árbol, nosotros somos el hacha pequeña dispuesta a cortarlo. 

Sólo tengo una ambición: ver a la humanidad toda junta, negros, blancos, todo el mundo 
viviendo juntos. 

Soy responsable de lo que digo, no de lo que entiendes. 

Todo lo que siempre he tenido son canciones de libertad. 

Tu peor enemigo puede ser tu mejor amigo, su mejor amigo y su peor enemigo. 

Un poco de vino a veces, eso es todo. Mucho alcohol es malo. 

Una cosa buena que tiene la música, es que cuando llega, te olvidas de los problemas. 



Bruce Lee

Al infierno con las circunstancias. Creo oportunidades. 

Aprender el principio, respetar el principio, y disolver el principio. En resumen, entrar en un 
molde sin quedar enjaulado en él. Obedezca el principio sin estar sujeto a él. 

Cada día esconde una nueva revelación o un nuevo descubrimiento que puedo obtener. 

Cada movimiento supone la coordinación de manos, pies y cerebro. 

Como una cobra, tu golpe debe sentirse antes que verse. 

Conocerse a sí mismo es estudiarse a sí mismo en acción con otra persona. 
Cuando el oponente se expande, yo me contraigo. 
Cuando él se contrae, yo me expando. Y cuando hay una oportunidad, yo no golpeo; el golpe se 
da por sí mismo. 

Debes realizar por lo menos un movimiento diario que te acerque un poco más a tu meta. 

Después de todo, cualquier tipo de conocimiento implica autoconocimiento. 

El aforismo "lo que un hombre piensa de él en su corazón, es lo que es", contiene el secreto de 
la vida. 

El conocimiento depende del tiempo, mientras que el saber no. El conocimiento es una fuente 
de acumulación, de conclusión, mientras que el saber es un continuo movimiento. 

El entrenamiento no trata con un objeto, sino con el espíritu humano y con las emociones 
humanas. 
El espíritu del individuo es determinado por los hábitos dominantes de su pensamiento. 

El espíritu es sin duda el agente controlador de nuestra existencia. 

El hombre clásico es tan solo un manojo de rutina, ideas y tradición. 

El hombre realmente capaz, con el impulso de descubrir la verdad, no tiene ningún estilo 
conocido. Vive solamente tal cual es. 

El punto más importante es no tener cualquier postura "preparada" o movimientos 
preparatorios antes de lanzar el directo o cualquier puñetazo. 

El saber no es suficiente, debemos aplicarlo. El querer no es suficiente, debemos hacer. 
Elija ser positivo. Usted tiene esa opción, es el dueño de su actitud. Elija ser positivo, 
constructivo. El optimismo es el hilo conductor hacia el éxito. 



En el caos busca la simplicidad y en la discordia la armonía. 

En el centro de las dificultades estriba la oportunidad. 

Existen diferentes tipos de aplicaciones de fuerza y debes usar todos ellos. 

Intento vivir el momento, dejando que las cosas sucedan y adaptándome a ellas. 

La acción es nuestra relación con todo. 

La clave para la inmortalidad es principalmente vivir una vida que valga la pena recordar. 
La concentración es la raíz de todas las capacidades del hombre. 

La conciencia no tiene frontera; es una entrega de todo tu ser, sin exclusión. 

La conciencia se da sin elección, sin pretensión, sin ansiedad; este estado de la mente existe la 
percepción. 

La fe es un estado de la mente mediante el cual un hombre puede concebir y crear. 

La percepción corporal sugiere una relación armoniosa del cuerpo y del espíritu, ambos 
inseparables. 

La postura apropiada es cuestión de una organización interior efectiva del cuerpo. 

La realidad se hace evidente cuando dejamos de comparar. 
La simplicidad es la clave de la brillantez. 

La verdad es la relación con el contrario; constantemente en movimiento, vivo, nunca estático. 

La verdadera maestría trasciende cualquier arte particular. Parte de la maestría de uno mismo, 
la habilidad, desarrollada a través de la autodisciplina, estar en calma, tranquilamente atento, y 
completamente en sintonía con uno mismo y lo que le rodea. Entonces, y solo entonces, una 
persona puede conocerse a sí mismo. 

La vida debe ser vivida, no debe ser negociada ni conceptuada o resumida como un patrón de 
reglas. 

La vida es la gran maestra y nosotros debemos estar constantemente aprendiendo. 

La vida nunca es estancamiento. Es movimiento constante, movimiento sin ritmo, pues 
nosotros como cambiamos constantemente. Las cosas viven moviéndose y ganan fuerza 
mientras lo hacen. 

Las cosas intangibles representan la verdadera esencia del universo. Es la semilla de lo 
intangible. 

Los errores son siempre perdonables, si se tiene la valentía de admitirlos. 



Lucirse es una forma tonta de obtener gloria. 

No te establezcas en una forma, adáptala y construye la tuya propia, y déjala crecer, sé como el 
agua. Vacía tu mente, se amorfo, moldeable, como el agua. Si pones agua en una taza se 
convierte en la taza. Si pones agua en una botella se convierte en la botella. Si la pones en una 
tetera se convierte en la tetera. El agua puede fluir o puede chocar. Sé agua amigo mío. 

No te establezcas en una forma, adáptala y construye la tuya propia, y déjala crecer. 
No te estoy enseñando nada, solo te ayudo a que te conozcas a ti mismo. 

No temas fallar. No es fallar, sino apuntar muy bajo el error. Con grandes aspiraciones, es 
glorioso incluso fallar. 

Puede que no se lo crea, pero paso horas perfeccionando cualquier cosa que hago. 

Si amas la vida, no pierdas el tiempo, de tiempo está hecha la vida. 

Si crees que algo es imposible, tú lo harás imposible. 

Si sigues los modelos clásicos, estas comprendiendo la rutina, la tradición, las sombras, pero no 
estás comprendiéndote a ti mismo. 

Si te acostumbras a poner límites a lo que haces, físicamente o a cualquier otro nivel, se 
proyectara al resto de tu vida. Se propagara en tu trabajo, en tu moral, en tu ser en general. No 
hay límites. Hay fases, pero no debes quedarte estancado en ellas, hay que sobrepasarlas... El 
hombre debe constantemente superar sus niveles. 

Tener el no camino como camino y la no limitación como limitación. 

Todos tenemos tiempo para aprovechar o para perder y es nuestra decisión qué es lo que 
hacemos con él. Pero ten en cuenta que una vez pasado, jamás se recupera. 

Tome lo mejor de cada pensamiento, no piense si es correcto o no, no esté a favor ni en contra. 

Un hombre sabio puede aprender más de una pregunta absurda que un tonto puede aprender 
de una respuesta sabia. 
Una meta no siempre se hace para ser alcanzada, a menudo sirve simplemente como objetivo. 

Uno debe estar en armonía con la fuerza y no en oposición a ella. 

Vivir teniendo la no limitación como límite. 



Buda

Aunque un hombre conquiste mil veces a mil hombres en una batalla, el mejor guerrero es 
aquel que se conquista a sí mismo. 

Avanzando estos tres pasos, llegarás más cerca de los dioses: Primero: Habla con verdad. 
Segundo: No te dejes dominar por la cólera. Tercero: Da, aunque no tengas más que muy poco 
que dar. 

Como flores hermosas, con color, pero sin aroma, son las dulces palabras para el que no obra 
de acuerdo con ellas. 

Con nuestros pensamientos creamos el mundo. 

Duda de todo. Encuentra tu propia luz. 

El dolor es inevitable pero el sufrimiento es opcional. 
El insensato que reconoce su insensatez es un sabio. Pero un insensato que se cree sabio es, en 
verdad, un insensato. 

El odio no disminuye con el odio. El odio disminuye con el amor. 

El que hace acequias controla el agua, el que fabrica flechas las hace derechas, el carpintero 
domina la madera y el sabio domina su mente. 

El resentimiento no se calma con el resentimiento, solo con amor paciente deja de existir, ésta 
es una verdad constante 

El secreto de la salud, mental y corporal, está en no lamentarse por el pasado, preocuparse por 
el futuro ni adelantarse a los problemas, sino vivir sabia y seriamente el ahora. 

Estamos en este mundo para convivir en armonía. Quienes lo saben no luchan entre sí. 
La máxima victoria es la que se gana sobre uno mismo. 

La mayoría de las personas son como una hoja cayendo, que es llevada por el viento, gira y 
revolotea en el aire y después cae al suelo. Pero unos cuantos son como estrellas que viajan por 
una trayectoria definida: ningún viento los alcanza y tienen dentro de sí mismos su guía y 
destino. 

La reflexión es el camino hacia la inmortalidad (nirvana); la falta de reflexión, el camino hacia la 
muerte. 

La verdad en si misma solo puede ser alcanzada dentro de uno mediante la más profunda 
meditación y conciencia. 



La vigilancia y la lucidez son los senderos de la inmortalidad. Los que vigilan no mueren. La 
negligencia es el sendero de la muerte. Los negligentes son como si ya estuvieran muertos. 
Lo que hoy somos descansa en lo que ayer pensamos, y nuestros actuales pensamientos forjan 
nuestra vida futura. 

Los carpinteros dan forma a la madera; los flecheros dan forma a las flechas; los sabios se dan 
forma a sí mismos. 

Más que mil palabras inútiles, vale una sola que otorgue paz. 

Mejor es una simple palabra de la ley que serene a quien la escuche que mil versos inútiles. 

Mejor una palabra que serene a quien la escucha que mil versos absurdos. 

Ni siquiera un dios puede cambiar en derrota la victoria de quien se ha vencido a sí mismo. 

No busques la amistad de quienes tienen el alma impura; no busques la compañía de hombres 
de alma perversa. Asóciate con quienes tienen el alma hermosa y buena. 

No creáis nada por el simple hecho de que muchos lo crean o finjan que lo creen; creedlo 
después de someterlo al dictamen de la razón y a la voz de la conciencia. 

No hay incendio como la pasión, no hay ningún mal como el odio. 

No lastimes a los demás con lo que te causa dolor a ti mismo. 

Nuestras buenas y nuestras malas acciones nos siguen casi como una sombra. 

Para enseñar a los demás, primero has de hacer tú algo muy duro: has de enderezarte a ti 
mismo. 
Para vivir una vida desprendida, no debemos considerar nada como de nuestra propiedad. 

Persevera en tu empeño y hallarás lo que buscas, prosigue tu fin sin desviarte y alcanzarás tu 
empeño, combate con energía y vencerás. 

Por el esfuerzo, la vigilancia, la disciplina y el dominio de sí, el sabio se crea una isla que la 
inundación no logra destruir. 

Programa para hoy: espirar, inspirar, espirar. 

Puede un mortal hacer mucho bien en esta vida. 

Querer a ciegas es igual que amar a solas. 

Recordar algo malo, es como llevar una carga para la mente. 
Si hay solamente espacio, sin soles o planetas en él, entonces el espacio pierde su esencia. 

Todo lo que somos es el resultado de lo que hemos pensado; está fundado en nuestros 
pensamientos y está hecho de nuestros pensamientos. 



Tu deber es descubrir tu mundo y después entrégate con todo tu corazón. 

Una idea que se ha desarrollado y puesto en acción es más importante que una idea que solo 
existe como una idea. 

Uno mismo hace el mal, uno mismo lo sufre; uno mismo se aparta del mal, uno mismo se 
purifica. Pureza e impureza son cosas de uno mismo, nadie puede purificar a otro. 



Charles Chaplin

A fin de cuentas, todo es un chiste. 

Aprende como si fueras a vivir toda la vida y vive como si fueras a morir mañana. 

Cuando me amé de verdad, comprendí que en cualquier circunstancia, yo estaba en el lugar 
correcto y en el momento preciso. Y, entonces, pude relajarme. Hoy sé que eso tiene nombre… 
autoestima 

El auténtico creador desdeña la técnica entendida como un fin y no como un medio. 

El día en el que el hombre se dé cuenta de sus profundas equivocaciones, se habrá acabado el 
progreso de la ciencia. 

El tiempo es el mejor autor: siempre encuentra un final perfecto. 

Existe algo tan inevitable como la muerte: la vida. 

Hay que tener fe en uno mismo. Ahí reside el secreto. Aun cuando estaba en el orfanato y 
recorría las calles buscando qué comer para vivir, incluso entonces, me consideraba el actor 
más grande del mundo. Sin la absoluta confianza en sí mismo, uno está destinado al fracaso. 

La vida es una obra de teatro que no permite ensayos... Por eso, canta, ríe, baila, llora y vive 
intensamente cada momento de tu vida... Antes que el telón baje y la obra termine sin 
aplausos. 

La vida ha dejado de ser un chiste para mí; no le veo la gracia. 

La vida no es significado; la vida es deseo. 

Las palabras parecen tan insignificantes, tan inútiles. Solo puedo decir que... Gracias por el 
honor de ser invitado aquí... Oh son gente maravillosa y dulce, gracias. 

Luchar para vivir la vida, para sufrirla y para gozarla... La vida es maravillosa si no se le tiene 
miedo. 

Mirada de cerca, la vida es una tragedia, pero vista de lejos, parece una comedia. 

No esperes a que te toque el turno de hablar: escucha de veras y serás diferente. 

No hay día más perdido que aquel en que no hemos reído. 

Nunca te olvides de sonreír porque el día que no sonrías será un día perdido. 

Por simple sentido común no creo en dios, en ninguno. 



Ríe y el mundo reirá contigo; llora y el mundo, dándote la espalda, te dejará llorar. 

Sé tú, e intenta ser feliz, pero sobre todo, sé tú. 

Sin haber conocido la miseria es imposible valorar el lujo. 

Todos somos aficionados. La vida es tan corta que no da tiempo para más. 



Cicerón

A pesar de que ya soy mayor, sigo aprendiendo de mis discípulos. 

Cuando mejor es uno, tanto más difícilmente llega a sospechar de la maldad de los otros. 

Cuanto más alto estamos, más debemos bajarnos hacia nuestros inferiores. 

Cuanto mayor es la dificultad, mayor es la gloria. 

De hombres es equivocarse; de locos persistir en el error. 

Difícil es decir cuánto concilia los ánimos humanos la cortesía y la afabilidad al hablar. 

Donde quiera que se esté bien, allí está la patria. 

El recuerdo del mal pasado es alegre. 

Es bueno acostumbrarse a la fatiga y a la carrera, pero no hay que forzar la marcha. 

Es propio de los necios ver los vicios ajenos y olvidar los propios. 

Este es el primer precepto de la amistad: Pedir a los amigos sólo lo honesto, y sólo lo honesto 
hacer por ellos. 

Hay que atender no sólo a lo que cada cual dice, sino a lo que siente y al motivo porque lo 
siente. 

Hay que comer para vivir, no vivir para comer. 

La amistad comienza donde termina o cuando concluye el interés. 
La amistad es un acuerdo perfecto de los sentímientos de cosas humanas y divinas, unidas a la 
bondad y a una mutua ternura. 

La falsedad está tan cercana a la verdad que el hombre prudente no debe situarse en terreno 
resbaladizo. 

La fuerza es el derecho de las bestias. 

La honradez es siempre digna de elogio, aun cuando no reporte utilidad, ni recompensa, ni 
provecho. 

La libertad sólo reside en los estados en los que el pueblo tiene el poder supremo. 

La naturaleza misma ha impreso en la mente de todos la idea de un Dios. 



La necedad es la madre de todos los males. 
La verdad se corrompe tanto con la mentira como con el silencio. 

La vida feliz y dichosa es el objeto único de toda la filosofía. 

Las leyes callan cuando las armas hablan. 

Las vanas pretensiones caen al suelo como las flores. Lo falso no dura mucho. 

Los deseos del joven muestran las futuras virtudes del hombre. 

Los hombres son como los vinos: la edad agria los malos y mejora los buenos. 

Mi conciencia tiene para mí más peso que la opinión de todo el mundo. 
Nada perturba tanto la vida humana como la ignorancia del bien y el mal. 

No basta con alcanzar la sabiduría, es necesario saber utilizarla. 

No hay absurdo que no haya pasado por la cabeza de algún filósofo. 

No hay hombre de nación alguna que, habiendo tomado a la naturaleza por guía, no pueda 
llegar a la verdad. 

No hay nada hecho por la mano del hombre que tarde o temprano el tiempo no destruya. 

No hay nada tan increíble que la oratoria no pueda volverlo aceptable. 

No solamente es ciega la fortuna, sino que de ordinario vuelve también ciegos a aquellos a 
quienes acaricia. 

Por conservar la libertad, la muerte, que es el último de los males, no debe temerse. 

Preferiría la paz más injusta a la más justa de las guerras. 

Si queremos gozar la paz, debemos velar bien las armas; si deponemos las armas no tendremos 
jamás paz. 

Si quieres aprender, enseña. 

Si quieres ser viejo mucho tiempo, hazte viejo pronto. 

Son siempre más sinceras las cosas que decimos cuando el ánimo se siente airado que cuando 
está tranquilo. 

Todas las acciones cumplidas sin ostentación y sin testigos me parecen más loables. 

Todas las cosas fingidas caen como flores marchitas, porque ninguna simulación puede durar 
largo tiempo. 



Un hogar sin libros es como un cuerpo sin alma. 



Confucio

¿Me preguntas por qué compro arroz y flores? Compro arroz para vivir y flores para tener algo 
por lo que vivir. 

¿Uno que no sepa gobernarse a sí mismo, cómo sabrá gobernar a los demás? 

Algún dinero evita preocupaciones; mucho, las atrae. 

Antes de empezar un viaje de venganza cava dos tumbas. 

Aprende a vivir y sabrás morir bien. 

Aprender sin pensar es inútil. Pensar sin aprender, peligroso. 

Aprender sin reflexionar es malgastar la energía. 
Aquel que gobierna por medio de su excelencia moral puede compararse a la estrella polar, que 
permanece en su sitio en tanto todas las demás estrellas se inclinan ante ella. 

Cada cosa tiene su belleza, pero no todos pueden verla. 

Cuando llegue la prosperidad no la uses toda. 

Cuando veáis a un hombre sabio, pensad en igualar sus virtudes. Cuando veáis un hombre 
desprovisto de virtud, examinaos vosotros mismos. 

Debes tener siempre fría la cabeza, caliente el corazón y larga la mano. 

Donde hay educación no hay distinción de clases. 

El hombre que ha cometido un error y no lo corrige comete otro error mayor. 
El hombre superior ahorra palabras y derrocha acciones. 

El mal no está en tener faltas, sino en no tratar de enmendarlas. 

El más elevado tipo de hombre es el que obra antes de hablar, y practica lo que profesa. 

El sabio sabe que ignora. 

El silencio es el único amigo que jamás traiciona. 

El tipo más noble de hombre tiene una mente amplia y sin prejuicios. El hombre inferior es 
prejuiciado y carece de una mente amplia. 

Elige un trabajo que te guste y no tendrás que trabajar ni un día de tu vida. 

Entristécete no porque los hombres no te conozcan, sino porque tú no conoces a los hombres. 



Es más fácil apoderarse del comandante en jefe de un ejército que despojar a un miserable de 
su libertad. 

Es posible conseguir algo luego de tres horas de pelea, pero es seguro que se podrá conseguir 
con apenas tres palabras impregnadas de afecto. 

Estudia el pasado si quieres pronosticar el futuro. 

Exígete mucho a ti mismo y espera poco de los demás. Así te ahorrarás disgustos. 

La ignorancia es la noche de la mente: pero una noche sin luna y sin estrellas. 

La naturaleza hace que los hombres nos parezcamos unos a otros y nos juntemos; la educación 
hace que seamos diferentes y que nos alejemos. 

La naturaleza humana es buena y la maldad es esencialmente antinatural. 
La sabiduría se preocupa de ser lenta en sus discursos y diligente en sus acciones. 

La virtud no habita en la soledad: debe tener vecinos. 

Lo que no quieras que los otros te hagan a ti, no lo hagas a los otros. 

Lo que quiere el sabio, lo busca en sí mismo; el vulgo, lo busca en los demás. 

Los defectos de un hombre se adecuan siempre a su tipo de mente. Observa sus defectos y 
conocerás sus virtudes. 
Los hombres se distinguen menos por sus cualidades naturales que por la cultura que ellos 
mismos se proporcionan. Los únicos que no cambian son los sabios de primer orden y los 
completamente idiotas. 

Los vicios vienen como pasajeros, nos visitan como huéspedes y se quedan como amos. 

Mejor que el hombre que sabe lo que es justo es el hombre que ama lo justo. 

No debes quejarte de la nieve en el tejado de tu vecino cuando también cubre el umbral de tu 
casa. 

No pretendas apagar con fuego un incendio, ni remediar con agua una inundación. 

Nuestra mayor gloria no está en nunca caer, sino en levantarnos cada vez que caemos. 
Nunca hagas apuestas. Si sabes que has de ganar, eres un pícaro; y si no lo sabes, eres tonto. 

Oír o leer sin reflexionar es una ocupación inútil. 

Por muy lejos que el espíritu vaya, nunca irá más lejos que el corazón. 

Quien gobierna a un pueblo dando buen ejemplo se parece a la estrella polar, que permanece 
inmutable mientras los astros dan vueltas a su alrededor. 



Quien volviendo a hacer el camino viejo aprende el nuevo, puede considerarse un maestro. 

Se puede quitar a un general su ejército, pero no a un hombre su voluntad. 

Si no estamos en paz con nosotros mismos, no podemos guiar a otros en la búsqueda de la paz. 
Si ya sabes lo que tienes que hacer y no lo haces entonces estás peor que antes. 

Sin no conoces todavía la vida, ¿cómo puede ser posible conocer la muerte? 

Sólo el virtuoso es competente para amar u odiar a los hombres. 

Solo los sabios más excelentes, y los necios más acabados, son incomprensibles. 

Trabaja en impedir delitos para no necesitar castigos. 

Un caballero se avergüenza de que sus palabras sean mejores que sus actos. 

Un erudito que no sea serio no inspirará respeto, y su sabiduría, por lo tanto, carecerá de 
estabilidad. 
Un gran hombre es modesto en su discurso pero excelente en sus actos. 

Un hombre de virtuosas palabras no es siempre un hombre virtuoso. 

Un hombre sin virtud no puede morar mucho tiempo en la adversidad, ni tampoco en la 
felicidad; pero el hombre virtuoso descansa en la virtud, y el hombre sabio la ambiciona. 

Una casa será fuerte e indestructible cuando esté sostenida por estas cuatro columnas: padre 
valiente, madre prudente, hijo obediente, hermano complaciente. 

Una voz fuerte no puede competir con una voz clara, aunque ésta sea un simple murmullo. 

Yo no procuro conocer las preguntas; procuro conocer las respuestas. 



Dalai Lama

Alcanzar la auténtica felicidad exige cambiar la mirada que se dirige al mundo y la manera de 
pensar. 

Aunque es posible alcanzar la felicidad, ésta no es algo simple 

Aunque haya religiones diferentes, debido a distintas culturas, lo importante es que todas 
coincidan en su objetivo principal: ser buena persona y ayudar a los demás. 

Aunque no logres alcanzar tu objetivo, puedes sentirte bien con el simple hecho de haber 
realizado el esfuerzo. 

Aunque no sabemos lo que nos depara el futuro, debemos siempre hacer algo por la vida a 
favor de otros. 

Casi todas las cosas buenas que suceden en el mundo, nacen de una actitud de aprecio por lo 
demás. 

Cometemos errores cuando las emociones la invaden y nos conducen a las malas acciones. 

Considero una sonrisa como algo único en un ser humano. Una sonrisa es también una 
poderosa comunicación. Una sonrisa sincera es la expresión perfecta del amor y la compasión 
humana. 

Creo en la determinación humana. A lo largo de la historia se ha comprobado que la voluntad 
humana es más poderosa que las armas. 

Cuando dudo de mi existencia, me pellizco. 

Cuando uno es generoso, con la intención de recibir algo a cambio o de obtener una buena 
reputación o de ser aceptado, entonces no está actuando como un ser iluminado. 
El cariño paternal, el contacto físico, la ternura amorosa hacia todos los seres vivos, la 
responsabilidad social y la atención especial a los menos privilegiados, todos estos conceptos 
son tan simples de entender. Entonces, ¿por qué su práctica parece costarnos tanto? 

El enojo es uno de los problemas más serios que el mundo enfrenta hoy. 

El enojo, el orgullo y la competencia son nuestros verdaderos enemigos. 

El éxito y el fracaso dependen de la sabiduría y la inteligencia, que nunca pueden funcionar 
apropiadamente bajo la influencia de la ira. 

El hombre está dispuesto y preparado para soportar cualquier sufrimiento siempre y cuando 
pueda encontrarle un significado. 



El medio para hacer cambiar de opinión es el afecto, no la ira. 

El verdadero practicante debe ser un soldado que combate incesantemente contra sus 
enemigos interiores. 

Es mucho mejor hacer amigos, comprenderse mutuamente y hacer un esfuerzo para servir a la 
humanidad, antes de criticar y destruir. 

Esa oscuridad interior que llamamos ignorancia, es la raíz del sufrimiento. A mayor luz interior, 
menor oscuridad. Ésta es la única forma de alcanzar la salvación. 

Estoy convencido que al final siempre prevalecerá la verdad y el amor entre los hombres por 
sobre la violencia y la opresión. 

La amistad sólo podía tener lugar a través del desarrollo del respeto mutuo y dentro de un 
espíritu de sinceridad. 

La bondad o la maldad de los actos la determina su fruto. 

La compasión es la raíz de todas las formas de veneración. 

La esencia de la vida espiritual está formada por nuestros sentimientos y nuestras actitudes 
hacia los demás. 

La muerte nos iguala a todos. Es la misma para un hombre rico que para un animal salvaje. 

La sabiduría es como una flecha. La mente serena es el arco que la dispara. 

La tolerancia y la paciencia son mucho más profundas y efectivas que la mera indiferencia. 

La verdadera disciplina no se impone. Sólo puede venir del interior de nosotros mismos. 

Lo que somos se lo debemos al afecto. Los días de nuestra existencia ocurren gracias al cariño. 

Meditar en la mañana confiere un buen estado mental que afectará positivamente el día 
completo. 

No debemos creer demasiado en los elogios. La crítica a veces es muy necesaria. 

Nuestra religión es simple: no existen templos ni complicadas filosofías. 

Para crear una paz interior, lo más importante es la práctica de la compasión y el amor, la 
compresión y el respeto por los seres humanos. Los más poderosos obstáculos para ello son la 
ira y el odio, el temor y el recelo. De modo que, mientras la gente habla de desarme en el 
mundo entero, cierto tipo de desarme interno es prioritario. 

Personas erradas, usan la religión en forma errada. Como resultado de ello, la religión 
contribuye a mayores luchas y mayores divisiones. 



Practiquen la meditación. Es algo fundamental. Una vez que se la disfruta, ya no se la puede 
abandonar, y los beneficios son inmediatos. 

Que la religión pueda ser usada como un instrumento para crear divisiones y provocar más 
pelea, es un hecho muy infortunado. 

Quien se transforma, transforma el mundo. 

Si alguna vez no te dan la sonrisa esperada, sé generoso y da la tuya. Porque nadie tiene tanta 
necesidad de una sonrisa, como aquel que no sabe sonreír a los demás. 

Si asumimos una actitud de humildad, crecerán nuestras cualidades. 

Si dominamos nuestra mente, vendrá la felicidad. 

Si no perdonas por amor, perdona al menos por egoísmo, por tu propio bienestar. 

Si nuestra mente se ve dominada por el enojo, desperdiciaremos la mejor parte del cerebro 
humano: la sabiduría, la capacidad de discernir y decidir lo que está bien o mal. 

Si queremos morir bien, tenemos que aprender a vivir bien. 

Si somos orgullosos, seremos presa de los celos y la ira y veremos con desprecio a los demás y 
así lo único que lograremos es que reine la infelicidad. 

Si una persona quiere poner a prueba a cualquier religión, debe practicar sus consejos. Así 
podrá descubrir su verdadero valor. 

Siento que la armonía se basa en un sentido auténtico de la hermandad. 

Solo existen dos días en el año en que no se puede hacer nada. Uno se llama ayer y otro mañana. Por lo tanto hoy 
es el día ideal para amar, crecer, hacer y principalmente vivir. 

Tanto el creyente como el no creyente son seres humanos. Debemos tenernos un gran respeto. 

Ten en cuenta que el gran amor y los grandes logros requieren grandes riesgos. 
Ya sea que podamos lograr la armonía mundial o no, no tenemos mejor alternativa que trabajar 
hacia esa meta. 



Donald Trump

A mi parecer, llegar a la cima implica que es hora de iniciar, un nuevo proyecto. Todo éxito es el 
inicio del siguiente. Si estamos dispuestos a aprender, nos encontraremos que todo nuevo día 
nos ofrece algo diferente. 

A veces por la pérdida de una batalla, ha de encontrar una nueva manera de ganar la guerra. 

Aprende a negociar: cada cosa que quieras lograr, siempre demandará que seas un buen 
negociador. 

Aprende algo nuevo cada día: lee, infórmate, aprende, conoce las reglas del negocio, domina lo 
que hagas. 

El dinero es divertido. Pero no hago las cosas para ganar dinero. Las hago porque me encantan, 
y da la casualidad que gano dinero con ellas. 

El éxito difícilmente llega de un momento a otro, para lograrlo se necesita tenacidad y 
paciencia. 
Mantente siempre en positivo, pase lo que pase, evita todo pensamiento o emoción negativa. 

Mi consejo es siempre el mismo: comience a pensar positivamente o terminara boicoteándose 
a usted mismo. 

Mira la solución, no el problema. Hagas lo que hagas, de vez en cuando tendrás problemas, así 
que no te enfoques en los problemas, si no en las soluciones. 

No existen los atajos para los lugares que valen la pena. 

No tiene sentido aguantar una mala situación cuando no hay nada que hacer para mejorarlo. 

Nunca te conformes con ser segundo: siempre busca ser el número uno. 
Sal de tu zona de conformidad: nunca te conformes con lo que tengas, siempre ve por más. 

Sé concienzudo. No cuentes con que el azar te llevará a alguna parte, porque no lo hará. 

Sé terco cuando sea necesario: no abandones hasta que hayas agotado todas las posibilidades 
de éxito. 

Si de todos modos hay que pensar, más vale pensar en grande. 

Si se dedica a algo que ama, no tardara en convertirse en un ganador. 

Trato de aprender del pasado, pero pienso en el futuro, centrándose exclusivamente en el 
presente. Que es la diversión en sí. 



Un pequeño esfuerzo es el mejor sustituto de las excusas. 
Una vez evaluada la situación, sé decidido y entra en acción. 



Henry Ford

A ningún hombre debe obligársele a hacer el trabajo que puede hacer una máquina. 

Antes que cualquier otra cosa, la preparación es el secreto del éxito 

Cuando pensamos que el día de mañana nunca llegará, ya se ha convertido en el ayer. 

El ejercicio físico es una bobada. Si estás bien no lo necesitas y si estás mal no puedes hacerlo. 

El fracaso es solo la oportunidad de comenzar de nuevo de forma más inteligente. 

El fracaso es, a veces, más fructífero que el éxito. 

El mejor automovilista es aquel que conduce con imaginación... imagina que su familia va con él 
en el auto. 
El secreto de mi éxito está en pagar como si fuera pródigo y en vender como si estuviera en 
quiebra. 

El verdadero progreso es el que pone la tecnología al alcance de todos. 

Imposible, significa que no has encontrado la solución. 

La adulación en un amigo verdadero es una cosa monstruosa. 

La historia es una patraña. 

La mayoría de las personas gastan más tiempo y energías en hablar de los problemas que en 
afrontarlos. 

Llegar juntos es el principio; mantenerse juntos es el progreso; trabajar juntos es el éxito. 
Los obstáculos son esas cosas espantosas que ves cuando apartas los ojos de tu meta. 

Los que renuncian son más numerosos que los que fracasan. 

No encuentres la falta, encuentra el remedio. 

Pensar es el trabajo más difícil que existe. Quizá sea ésta la razón por la que haya tan pocas 
personas que lo practiquen. 

Si hay un secreto del buen éxito reside en la capacidad para apreciar el punto de vista del 
prójimo y ver las cosas desde ese punto de vista así como del propio. 

Si hubiera preguntado a mis clientes qué necesitaban, hubieran dicho un caballo mejor. 

Tanto si piensas que puedes, como si piensas que no puedes, estás en lo cierto. 



Mahatma Gandhi

¿La civilización Occidental? Bueno, eso sería una excelente idea. 

¿Qué es la verdad? Pregunta difícil, pero la he resuelto en lo que a mi concierne diciendo que es 
lo que te dice tu voz interior. 

Ante las injusticias y adversidades de la vida... ¡calma! 

Aquellas personas que no están dispuestas a pequeñas reformas, no estarán nunca en las filas 
de los hombres que apuestan a cambios trascendentales. 

Casi todo lo que realice será insignificante, pero es muy importante que lo haga. 

Cuanto más la practico, con mayor claridad advierto lo lejos que estoy de la plena expresión de 
la no violencia en mi vida. 
El capital no es un mal en sí mismo, el mal radica en su mal uso. 

El hombre no posee el poder de crear vida. No posee tampoco, por consiguiente, el derecho a 
destruirla. 

El nacimiento y la muerte no son dos estados distintos, sino dos aspectos del mismo estado. 

El que retiene algo que no necesita es igual a un ladrón. 

El único tirano que acepto en este mundo es el silencio de la voz interior. 

El verdadero progreso social no consiste en aumentar las necesidades, sino en reducirlas 
voluntariamente; pero para eso hace falta ser humildes. 
En cuanto alguien comprende que obedecer leyes injustas es contrario a su dignidad de 
hombre, ninguna tiranía puede dominarle. 

Estoy comprometido con la verdad, no con la consistencia. 

Imagino que sé lo que significa vivir y morir como no violento. Pero me falta demostrarlo 
mediante un acto perfecto. 

La causa de la libertad se convierte en una burla si el precio a pagar es la destrucción de 
quienes deberían disfrutar la libertad. 

La humanidad no puede liberarse de la violencia más que por medio de la no violencia. 

La tarea que enfrentan los devotos de la no violencia es muy difícil, pero ninguna dificultad 
puede abatir a los hombres que tienen fe en su misión. 
La verdad es totalmente interior. No hay que buscarla fuera de nosotros ni querer realizarla 
luchando con violencia con enemigos exteriores. 



  
La verdad jamás daña a una causa que es justa. 
  
La violencia es el miedo a los ideales de los demás. 
  
La voz interior me dice que siga combatiendo contra el mundo entero, aunque me encuentre 
solo. 
  
Lo más atroz de las cosas malas de la gente mala es el silencio de la gente buena. 
  
Lo que se obtiene con violencia, solamente se puede mantener con violencia. 
  
Los grilletes de oro son mucho peor que los de hierro. 
  
Los medios impuros desembocan en fines impuros. 
  
Los medios violentos nos darán una libertad violenta. 
  
Me opongo a la violencia, porque cuando parece causar el bien éste sólo es temporal, el mal 
que causa es permanente. 
  
Nadie puede hacer el bien en un espacio de su vida, mientras hace daño en otro. La vida es un 
todo indivisible. 
  
No debemos perder la fe en la humanidad que es como el océano: no se ensucia porque 
algunas de sus gotas estén sucias. 
  
No dejes que se muera el sol sin que hayan muerto tus rencores. 
  
No escuches a los amigos cuando el amigo interior dice: ¡Haz esto! 
  
No hay camino para la paz, la paz es el camino. 
  
No se nos otorgará la libertad externa más que en la medida exacta en que hayamos sabido, en 
un momento determinado, desarrollar nuestra libertad interna. 
  
Nuestra recompensa se encuentra en el esfuerzo y no en el resultado. Un esfuerzo total es una 
victoria completa. 
  
Nunca hay que pactar con el error, aun cuando aparezca sostenido por textos sagrados. 
  
Ojo por ojo y todo el mundo acabará ciego. 
  
Para una persona no violenta, todo el mundo es su familia. 
Quisiera sufrir todas las humillaciones, todas las torturas, el ostracismo absoluto y hasta la 
muerte, para impedir la violencia. 
  
Realmente soy un soñador práctico; mis sueños no son bagatelas en el aire. Lo que yo quiero es 
convertir mis sueños en realidad. 



Si hay violencia en nuestros corazones, es mejor ser violentos que ponernos el manto de la no 
violencia para encubrir la impotencia. 

Si la muerte no fuera el preludio a otra vida, la vida presente sería una burla cruel. 

Si quieres cambiar al mundo, cámbiate a ti mismo. 

Todo lo que se come sin necesidad se roba al estómago de los pobres. 

Un error no se convierte en verdad por el hecho de que todo el mundo crea en él. 

Un país, una civilización se puede juzgar por la forma en que trata a sus animales. 

Uno debe ser tan humilde como el polvo para poder descubrir la verdad. 

Vive como si fueras a morir mañana. Aprende como si fueras a vivir siempre. 



Martin Luther King

A través de la violencia puedes matar al que odias, pero no puedes matar el odio. 

El que es incapaz de perdonar es incapaz de amar. 

Guardarme de la violencia, ya se exprese mediante la lengua, el puño o el corazón. 

Hemos aprendido a volar como los pájaros, a nadar como los peces; pero no hemos aprendido 
el sencillo arte de vivir como hermanos. 

La injusticia en cualquier lugar es una amenaza en todos lados. 

La oscuridad no puede deshacer la oscuridad; únicamente la luz puede hacerlo. El odio nunca 
puede terminar el odio; únicamente el amor puede hacerlo. 

La sumisión y tolerancia no es el camino moral, pero sí con frecuencia el más cómodo. 

La verdadera medida de un hombre no la da su actitud en momentos de fortuna o bienestar, 
sino cuando se enfrenta a las adversidades de la vida. 

La violencia crea más problemas sociales que los que resuelve. 

La violencia no es el remedio, tenemos que hacer frente al odio con el amor. 

Nada en el mundo es más peligroso que la ignorancia sincera y la estupidez concienzuda. 

Nada que un hombre haga lo envilece más que el permitirse caer tan bajo como para odiar a 
alguien. 

No importa cuánto se viva sino cómo se vive, si se vive bien y se muere joven, se puede haber 
contribuido más que una persona hasta los ochenta años preocupada sólo de sí misma. 

Si ayudo a una sola persona a tener esperanza, no habré vivido en vano. 

Si el hombre no ha descubierto nada por lo que morir, no es digno de vivir. 

Si supiera que el mundo se acaba mañana, yo, hoy todavía, plantaría un árbol. 

Sueño con el día en que el bien derrotado vencerá al mal triunfante. 

Tengo un sueño, un solo sueño, seguir soñando. Soñar con la libertad, soñar con la justicia, 
soñar con la igualdad y ojalá ya no tuviera necesidad de soñarlas. 
Todo trabajo que enaltece la humanidad tiene dignidad e importancia y debe emprenderse con 
excelencia esmerada. 



Tu verdad aumentará en la medida que sepas escuchar la verdad de los otros. 

Un hombre no se mide en los momentos de comodidad y conveniencia sino, por cómo se 
comporta en tiempos de desafío y disputa. 

Una nación que gasta más dinero en armamento militar que en programas sociales se acerca a 
la muerte espiritual. 



Michael Jordan

Algunas personas quieren que algo ocurra, otras sueñan con que pasará, otras hacen que 
suceda. 

Debes esperar cosas de ti mismo antes de que las puedas hacer. 

El talento gana juegos, pero el trabajo en equipo y la inteligencia ganan campeonatos. 

He fallado más de 9000 tiros en mi carrera. He perdido casi 300 juegos. 26 veces han confiado 
en mí para tomar el tiro que ganaba el juego y lo he fallado. He fracasado una y otra vez en mi 
vida y eso es por lo que tengo éxito. 

Juego para ganar, durante las prácticas o en un juego real, y no voy a dejar nada en el camino, 
de mi o mi entusiasmo para ganar. 

Jugué a tope cada partido de mi vida hasta vaciarme. Siempre pensé que habría alguien que me 
veía jugar por primera vez y quería asegurarme de que supieran que todo lo que habían oído 
hablar de Michael Jordan era verdad. 

Mi actitud es tal que, si me empujas hacia algo que piensas es una debilidad, entonces daré 
vuelta esa debilidad percibida y la convertiré en una fortaleza. 

No estoy sudando durante tres horas todos los días solo para saber qué es lo que se siente 
sudar. 

Nunca digas nunca. Porque los límites, como el miedo, a menudo son sólo una ilusión. 

Nunca pienso en las consecuencias de fallar un gran tiro… cuando se piensa en las 
consecuencias, se está pensando en un resultado negativo. 

Para tener éxito hay que ser egoísta, o nunca lo logrará. Y cuando llegue a su nivel más alto, 
entonces hay que ser desinteresado. Manténgase accesible. Manténgase en contacto. No se 
aísle. 
Paso a paso. No concibo ninguna otra manera para lograr las cosas. 

Quien dice que juega al límite, es porque lo tiene. 

Si aceptas las expectativas de los demás, especialmente las negativas, entonces nunca 
cambiaras el resultado. 

Si llegas al final de tu vida y estás lleno de frustración porque sientes que no hiciste algo, te 
amargas. Sientes amargura porque te recriminas el no lograr las cosas que pudiste hacer. Yo no 
seré un viejo amargado. 

Siempre he creído que si trabajas, los resultados vendrán solos. No hago las cosas a medias, 
porque sé que si lo hago entonces solo puedo esperar tener resultados a medias. 



Todo se resume en una sentencia muy sencilla: existen buenas y malas maneras de hacer las 
cosas. Usted puede practicar el tiro ocho horas diarias, pero si la técnica es errónea, sólo se 
convertirá en un individuo que es bueno para tirar mal. 

Yo puedo aceptar un fallo. Cualquiera puede fallar. Pero no puedo aceptar el no intentarlo. 



Muhammad Ali

"Imposible" es sólo una palabra que usan los hombres débiles para vivir fácilmente en el mundo 
que se les dio, sin atreverse a explorar el poder que tienen para cambiarlo. "Imposible" no es 
un hecho, es una opinión. "Imposible" no es una declaración, es un reto. "Imposible" es 
potencial. "Imposible" es Temporal, "Imposible" no es nada. 

¡Soy duro!...He estado talando árboles…Me he peleado con un aligator…Me he pegado con una 
ballena…He esposado al trueno y he metido al rayo en la cárcel. La semana pasada asesiné a 
una roca, lesioné a una piedra y mandé al hospital a un ladrillo. 

¡Vuelo como una mariposa y pico como una abeja! 

Aquel que no es lo suficientemente valiente como para tomar riesgos no logrará nada en la 
vida. 

Detesté cada minuto de entrenamiento, pero me dije: No renuncies, sufre ahora y vive el resto 
de tu vida como un campeón. 

La gente no soporta a los bocazas, pero siempre les escucha. 

La pelea es ganada en un lugar lejano y perdido, lejos de testigos. Detrás de las líneas, en el 
gimnasio y fuera del camino. Mucho antes de que yo brillara bajo esas luces. 

Los campeones no se hacen en los gimnasios. Los campeones están hechos de algo que tienen 
muy adentro de ellos – el deseo, un sueño y una visión. 

No cuento todas las abdominales que hago. Yo solo cuento cuando empiezan a dolerme. 
Porque esas son las que realmente cuentan. Las que me hacen ser el campeón que soy. 

Odio la guerra, odio los ejércitos: en esta vida solo amo combatir. 

Para pegarme, primero va a tener que encontrarme. 



Napoleón Bonaparte

¿Queréis contar a vuestros amigos? Caed en el infortunio. 

A los hombres se les debe gobernar con guante de acero dentro de guante de terciopelo. 

A veces una batalla lo decide todo, y a veces la cosa más insignificante decide la suerte de una 
batalla. 

Abandonarse al dolor sin resistir, suicidarse para sustraerse de él, es abandonar el campo de 
batalla sin haber luchado. 

Cada hora de tiempo perdido en la juventud es una posibilidad más de desgracia en la adultez. 

Cada uno de los movimientos de todos los individuos se realizan por tres únicas razones: por 
honor, por dinero o por amor. 
Con audacia se pude intentar todo, mas no se puede conseguir todo. 

Cuando no se teme a la muerte, se la hace penetrar en las filas enemigas. 

De lo sublime a lo ridículo no hay más que un paso. 

Discutir en el peligro es apretar el dogal. 

Dos fuerzas guían al hombre, el miedo y el egoísmo. 

El amor es una tontería hecha por dos. 

El cementerio está lleno de personas imprescindibles. 

El coraje no se puede simular: es una virtud que escapa a la hipocresía. 

El hombre de Estado no tiene derecho a ser sentímental. 

El hombre superior es impasible por naturaleza: le da igual que le elogien o censuren. 

El mal de la calumnia es semejante a la mancha de aceite: deja siempre huellas. 

El más peligroso de nuestros consejeros es el amor propio. 
El mayor orador del mundo es el triunfo. 

El método más seguro de permanecer pobre es, sin duda, ser una persona franca. 

El porvenir de un hijo es siempre obra de su madre. 
El primer bien de las naciones reside en su independencia y en su existencia política. 



El que sólo practica la virtud para conquistar una gran reputación está muy cerca de caer en el 
vicio. 

El tormento de las preocupaciones a menudo excede los peligros que han de ser evitados. Por 
tanto, a veces es mejor abandonarse al destino. 

El verdadero carácter siempre aparece en las grandes circunstancias. 

En la guerra, como en el amor, para llegar al objetivo es preciso aproximarse. 

En las revoluciones hay dos clases de personas; las que las hacen y las que se aprovechan de 
ellas. 

Es injusto que una generación sea comprometida por la precedente. Hay que encontrar un 
modo de preservar a las venideras de la avaricia o inhabilidad de las presentes. 

Es más fácil engañar que desengañar. 

Es necesario sembrar para el futuro. 

Hace falta más valor para sufrir que para morir. 
Hay cuatro cosas que ponen al hombre en acción: interés, amor, miedo y fe. 

Hay ladrones a los que no se castiga, pero que roban lo más preciado: el tiempo. 

Hay que presentarse ante los enemigos y ponerles buena cara; si no, creen que se les teme y 
eso les hace intrépidos. 

Imponer condiciones excesivamente duras es dispensar de su cumplimiento. 
Imposible es el adjetivo de los imbéciles. 

Interpretar la ley es corromperla. Los abogados la matan. 

La ambición jamás se detiene, ni siquiera en la cima de la grandeza. 

La batalla más difícil la tengo todos los días conmigo mismo. 

La educación de una persona comienza dieciocho años antes de su nacimiento. 

La envidia es una declaración de inferioridad. 

La independencia, igual que el honor, es una isla rocosa sin playas. 

La mejor forma de cumplir con la palabra empeñada es no darla jamás. 

La opinión pública es un poder al que nada resiste. 



La verdadera felicidad social consiste en la armonía y en el uso pacífico de las satisfacciones de 
cada individuo. 
  
La victoria pertenece al más perseverante. 
  
Las batallas contra las mujeres son las únicas que se ganan huyendo. 
  
Las personas que debemos temer no son las que no están de acuerdo con nosotros. Debemos 
temer las que no están de acuerdo y son demasiado cobardes para darlo a entender. 
  
Lo imposible es el fantasma de los tímidos y el refugio de los cobardes. 
Los hombres que han cambiado el mundo no lo han conseguido remplazando a los 
gobernantes, sino siempre agitando a las masas. 
  
Los sabios son los que buscan la sabiduría; los necios piensan ya haberla encontrado. 
  
Más vale tener un enemigo conocido que un amigo a la fuerza. 
  
Nada más imperioso que la debilidad cuando se siente apoyada por la fuerza. 
  
No hay distancia que no se pueda recorrer ni meta que no se pueda alcanzar. 
  
No hay que temer a los que tienen otra opinión, sino a aquellos que tienen otra opinión pero 
son demasiado cobardes para manifestarla. 
  
No se debe juzgar a los hombres por su fisonomía, sobre todo, sin ponerlos a prueba. 
  
No soy ni mucho menos ateo, pero no puedo creer todo lo que me dicen en contra de mi razón 
sin ser falso e hipócrita. 
  
Nos batimos más por nuestros intereses que por nuestros derechos. 
  
Nunca se sufre tanto por amor como cuando volvemos a ver el objeto amado, o mejor cuando 
este está ausente. 
  
Para triunfar es necesario, más que nada, tener sentido común. 
  
Podemos detenernos cuando subimos, pero nunca cuando descendemos. 
  
Podemos recuperar el terreno perdido. El tiempo perdido, no. 
  
Se puede aplastar una nación religiosa, pero no dividirla. 
  
Si empiezas a conquistar Viena, conquista Viena. 
  
Si la obediencia es el resultado del instinto de las muchedumbres, el motín es el de su reflexión. 
  
Si la perfección no fuera quimérica, no tendría tanto éxito. 
  



Sin justicia, sólo hay divisiones, víctimas y opresores. 

Solo se puede gobernar un pueblo ofreciéndole un porvenir. Un jefe es un vendedor de 
esperanzas. 
Tan tranquilas son las personas honradas y tan activas las pícaras, que a menudo es necesario 
servirse de las segundas. 

Tengo corazón, mas corazón de soberano; no me apiado de las lágrimas de una duquesa, pero 
me afectan los males de los pueblos. 

Todo el secreto de gobernar consiste en saber cuándo es necesario quitarse la piel de león para 
ponerse la de zorro. 

Tranquilizar el espíritu es la mejor manera de curar el cuerpo. 

Un hombre sin valor ni bravura es una cosa. 

Una cabeza sin memoria es como una fortaleza sin guarnición. 

Una gran reputación es un gran ruido: cuando más aumenta, más se extiende; caen las leyes, 
las naciones, los monumentos; todo se desmorona. Pero el ruido subsiste. 

Una retirada a tiempo es una victoria. 



Oscar Wilde

A veces podemos pasarnos años sin vivir en absoluto, y de pronto toda nuestra vida se 
concentra en un solo instante. 

Amarse a sí mismo es el comienzo de una aventura que dura toda la vida. 

Cínico: un hombre que sabe el precio de todo y el valor de nada. 

Como no fue genial, no tuvo enemigos. 

Cómo tener confianza de una mujer que le dice a uno su verdadera edad. Una mujer capaz de 
decir esto es capaz de decirlo todo. 

Cualquiera puede simpatizar con las penas de un amigo, simpatizar con sus éxitos requiere una 
naturaleza delicadísima. 

Cuando la gente está de acuerdo conmigo siempre siento que debo estar equivocado. 

El arte no es algo que se pueda tomar y dejar. Es necesario para vivir. 

En el arte como en el amor la ternura es lo que da la fuerza. 

En el mundo común de los hechos, los malos no son castigados y los buenos recompensados. El 
éxito se lo llevan los fuertes y el fracaso los débiles. 

Hay que simpatizar siempre con la alegría de la vida, cuanto menos se hable de las llagas de la 
vida, mejor. 

La belleza es muy superior al genio. No necesita explicación. 

La mejor manera de librarse de la tentación es caer en ella. 

La realidad es que los éxitos se los llevan los fuertes y el fracaso los débiles, y eso es todo. 

La sociedad perdona a veces al criminal, pero no perdona nunca al soñador. 

La tragedia de la vejez no es que uno sea viejo, sino que uno es joven. 

Las mujeres feas son celosas de sus maridos. Las bonitas no tienen tiempo, ¡están siempre tan 
ocupadas en estar celosas de los maridos de los demás...! 

Las mujeres han sido hechas para ser amadas, no para ser comprendidas. 

Las preguntas no son nunca indiscretas. Las respuestas, a veces sí. 



Lo menos frecuente en este mundo es vivir. La mayoría de la gente existe, eso es todo. 

Logro resistirlo todo, salvo la tentación. 

Los hombres jóvenes quieren ser fieles y no lo consiguen; los hombres viejos quieren ser 
infieles y no lo logran. 

Matar es una estupidez. Nunca debe hacerse nada de lo que no se pueda hablar en la 
sobremesa. 

No voy a dejar de hablarle sólo porque no me esté escuchando. Me gusta escucharme a mí 
mismo. Es uno de mis mayores placeres. A menudo mantengo largas conversaciones conmigo 
mismo, y soy tan inteligente que a veces no entiendo ni una palabra de lo que digo. 
Que hablen de uno es espantoso. Pero hay algo mucho peor: que no hablen. 

Ser natural es la más difícil de las poses. 

Si nosotros somos tan dados a juzgar a los demás, es debido a que temblamos por nosotros 
mismos. 



Platón

Al contacto del amor todo el mundo se vuelve poeta. 

Allí donde el mando es codiciado y disputado no puede haber buen gobierno ni reinará la 
concordia. 

Aprendiendo a morir sea prende a vivir mejor. 

Buscando el bien de nuestros semejantes, encontramos el nuestro. 

Cada lágrima enseña a los mortales una verdad. 

Cuando la muerte se precipita sobre el hombre, la parte mortal se extingue; pero el principio 
inmortal se retira y se aleja sano y salvo. 

Cuando una multitud ejerce la autoridad, es más cruel aún que los tiranos. 

De virtud hay una especie, de maldad, muchas. 

Debemos buscar para nuestros males otra causa que no sea Dios. 

Donde reina el amor, sobran las leyes. 

Dos excesos deben evitarse en la educación de la juventud; demasiada severidad, y demasiada 
dulzura. 

El amor consiste en sentir que el ser sagrado late dentro del ser querido. 

El cuerpo humano es el carruaje; el yo, el hombre que lo conduce; el pensamiento son las 
riendas, y los sentimientos los caballos. 

El hombre embrutecido por la superstición es el más vil de los hombres. 
El hombre es un auriga que conduce un carro tirado por dos briosos caballos: el placer y el 
deber. El arte del auriga consiste en templar la fogosidad del corcel negro (placer) y 
acompasarlo con el blanco (deber) para correr sin perder el equilibrio. 

El hombre inteligente habla con autoridad cuando dirige su propia vida. 

El más importante y principal negocio público es la buena educación de la juventud. 

El objetivo de la educación es la virtud y el deseo de convertirse en un buen ciudadano. 

El tiempo es una imagen móvil de la eternidad. 

El virtuoso se conforma con soñar lo que el pecador realiza en la vida. 



  
En todas las cosas, naturales y humanas, el origen es lo más excelso. 
  
En torno de la esencia está la morada de la ciencia. 
  
Es necesario diferenciar las cosas: lo que siempre existe sin haber nacido, y lo que siempre está 
comenzando sin jamás llegar a ser. 
  
Frío e insípido es el consuelo cuando no va envuelto en algún remedio. 
  
Hay que tener el valor de decir la verdad, sobre todo cuando se habla de la verdad. 
  
La belleza es el esplendor de la verdad. 
  
La buena fe es el fundamento de toda sociedad, la perfidia es la peste. 
La burla y el ridículo son, entre todas las injurias, las que menos se perdonan. 
  
La civilización es la victoria de la persuasión sobre la fuerza. 
  
La filosofía es un silencioso diálogo del alma consigo misma en torno al ser. 
  
La libertad está en ser dueños de la propia vida. 
  
La mayor declaración de amor es la que no se hace; el hombre que siente mucho, habla poco. 
  
La mejor tumba es la más sencilla. 
  
La música es para el alma lo que la gimnasia para el cuerpo. 
  
La obra maestra de la injusticia es parecer justo sin serlo. 
  
La pobreza no viene por la disminución de las riquezas, sino por la multiplicación de los deseos. 
  
Lo que no sé, tampoco creo saberlo. 
  
Lo que se mueve por sí mismo es inmortal. 
Los amigos se convierten con frecuencia en ladrones de nuestro tiempo. 
  
Los espíritus vulgares no tienen destino. 
  
Los muertos son los únicos que ven el final de la guerra. 
  
No dejes crecer la hierba en el camino de la amistad. 
No es en los hombres, sino en las cosas mismas, donde es preciso buscar la verdad. 
  
No hay hombre tan cobarde a quien el amor no haga valiente y transforme en héroe. 
  
Si bien buscas, encontrarás. 
  



Si el semblante de la virtud pudiera verse, enamoraría a todos. 

Son filósofos verdaderos aquellos a quienes gusta contemplar la verdad. 

Teme a la vejez, pues nunca viene sola. 

Todo lo que nace proviene necesariamente de una causa; pues sin causa nada puede tener 
origen. 

Todo lo que se llama estudiar y aprender no es otra cosa que recordar. 

Tres facultades hay en el hombre: la razón que esclarece y domina; el coraje o ánimo que actúa, 
y los sentidos que obedecen. 



Salvador Dalí

Cada mañana, cuando me levanto, experimento una exquisita alegría, la alegría de ser Salvador 
Dalí, y me pregunto entusiasmado '¿qué cosas maravillosas logrará hoy este Salvador Dalí?' 

Creo que la vida debe ser una fiesta continua. 

Declaro la independencia de la imaginación y el derecho del hombre a su propia locura. 

Dejo que mis enemigos se devoren unos a otros. 

El tiempo es una de las pocas cosas importantes que nos quedan. 

Es curioso, a mí me interesa mucho más hablar, o estar en contacto con la gente que piensa lo 
contrario de lo que yo pienso, que de los que piensan lo mismo que pienso yo. 

La existencia de la realidad es la cosa más misteriosa, más sublime y más surrealista que se dé. 

La inteligencia sin ambición es un pájaro sin alas. 

Mientras estamos dormidos en este mundo, estamos despiertos en el otro. 

No tengas miedo de la perfección, nunca la alcanzarás. 

Seré un genio, y el mundo me admirará. Quizá seré despreciado e incomprendido, pero seré un 
genio, un gran genio, porque estoy seguro de ello. 



Séneca

¡Estudia! No para saber una cosa más, sino para saberla mejor. 

¿Cuál es el límite adecuado de la riqueza? Es, primero, tener lo necesario, y segundo, tener lo 
sufíciente. 

Considera las contrariedades como un ejercicio. 

Cuando un velero no sabe a qué puerto se dirige, ningún viento es el adecuado. 

El colmo de la infelicidad es temer algo, cuando ya nada se espera. 

El hombre más poderoso es el que es dueño de sí mismo. 

El mejor límite para el dinero es el que no permite caer en la pobreza ni alejarse mucho de ella. 
El pobre carece de muchas cosas, pero el avaro carece de todo. 

El que no quiera vivir sino entre justos, viva en el desierto. 

El que teme es un esclavo. 

El tiempo descubre la verdad. 

En la adversidad conviene muchas veces tomar un camino atrevido. 

Es tan grande el placer que se experimenta al encontrar un hombre agradecido que vale la pena 
arriesgarse a hacer un ingrato. 

Es un duro camino el que conduce a las alturas de la grandeza. 
Escucha aún a los pequeños, porque nada es despreciable en ellos. 

Estar en ocio muy prolongado, no es reposo, es pereza. 

Forma parte de la curación el deseo de ser curado. 

Hay ciertas cosas que para hacerlas bien no basta haberlas aprendido. 

Importa más la calidad que la cantidad. 
Importa mucho más lo que tú piensas de ti mismo que lo que los otros opinen de ti. 

Jamás se descubriría nada si nos considerásemos satisfechos con las cosas descubiertas. 

La esclavitud más denigrante es la de ser esclavo de uno mismo. 
La ira: un ácido que puede hacer más daño al recipiente en la que se almacena que en cualquier 
cosa sobre la que se vierte. 



La mayor rémora de la vida es la espera del mañana y la pérdida del día de hoy. 

La naturaleza nos ha dado las semillas del conocimiento, no el conocimiento mismo. 

La recompensa de una buena acción está en haberla hecho. 

La vida es como una leyenda: no importa que sea larga, sino que esté bien narrada. 

La voluntad es la que da valor a las cosas pequeñas. 

Largo es el camino de la enseñanza por medio de teorías; breve y eficaz por medio de ejemplos. 
Lo que de raíz se aprende nunca del todo se olvida. 

Lo que has de decir, antes de decirlo a otro, dítelo a ti mismo. 

Los deseos de nuestra vida forman una cadena, cuyos eslabones son las esperanzas. 

Los hombres aprenden mientras enseñan. 

Los que saben mucho se admiran de pocas cosas, y los que no saben nada se admiran de todo. 

Ninguno ama a su patria porque es grande, sino porque es suya. 

No es pobre el que tiene poco, sino el que mucho desea. 
No es porque las cosas sean difíciles que no nos atrevamos, es porque no nos atrevemos por lo 
que son difíciles. 

No existe ningún gran genio sin un toque de demencia. 

No hay nadie menos afortunado que el hombre a quien la adversidad olvida, pues no tiene 
oportunidad de ponerse a prueba. 

No hay viento favorable para el que no sabe dónde va. 

No nos atrevemos a muchas cosas porque son difíciles, pero son difíciles porque no nos 
atrevemos a hacerlas. 

Si quieres que tu secreto sea guardado, guárdalo tú mismo. 

Sin estudiar enferma el alma. 

Teméis todas las cosas como mortales y todas las deseáis como inmortales. 

Todo poder excesivo dura poco. 

Una buena conciencia no teme a ningún testigo. 



Steve Jobs

¿Quieres vender agua azucarada toda tu vida, o quieres venir conmigo y cambiar el mundo? 

A veces la vida te va a pegar en la cabeza con un ladrillo. Pero no pierdas la fe. 

Cambiaría, si pudiera, toda mi tecnología por una tarde con Sócrates. 

Continuad siempre hambrientos y alocados 

Cuando se innova, se corre el riesgo de cometer errores. Es mejor admitirlo rápidamente y 
continuar con otra innovación. 

Estoy convencido que la mitad de lo que separa a los emprendedores con éxito y los que no 
tienen éxito es la pura perseverancia. 

Estoy tan orgulloso de lo que no hacemos como de lo que hacemos. 
Hay que decir no a mil cosas para estar seguro de que no te estás equivocando o que intentas 
abarcar demasiado. 

La gente piensa que enfocarse significa decir sí a aquello en lo que te enfocas, pero no es así. 
Significa decir no a otras cientos de ideas buenas que hay. 

La innovación es lo que distingue a un líder de los demás. 

La muerte es muy probablemente la única mejor invención de la vida. Es el agente de cambio 
de la vida. 

La única manera de hacer un gran trabajo es amar lo que hace. Si no ha encontrado todavía 
algo que ame, siga buscando. No se conforme. Al igual que los asuntos del corazón, sabrá 
cuando lo encuentre. 

Mi trabajo no es caer bien a la gente. Mi trabajo es hacerles mejores. 

Ni siquiera la gente que quiere ir al cielo quiere morir para llegar ahí. 

No hemos sido los primeros, pero seremos los mejores. 

No tenemos la oportunidad de hacer muchas cosas, por lo que cada cosa que hagamos debe 
ser excelente. Porque esta es nuestra vida. 

Ser el más rico del cementerio no es lo que más me importa... Acostarme por la noche y pensar 
que he hecho algo genial. Eso es lo que más me importa. 

Si algo no está bien, no basta con ignorarlo y prometer que ya se arreglará más tarde. Eso es lo 
que hacen otras compañías. 



Si vives cada día de tu vida como si fuera el último, algún día realmente tendrás razón. 

Soy la única persona que conozco que ha perdido un cuarto de billón de dólares en un año... Es 
algo que fortalece el carácter. 

Tenga un criterio de calidad. Algunas personas no están acostumbradas a un entorno en el que 
se espera la excelencia. 

Tu tiempo es limitado, de modo que no lo malgastes viviendo la vida de alguien distinto. No 
quedes atrapado en el dogma, que es vivir como otros piensan que deberías vivir. No dejes que 
los ruidos de las opiniones de los demás acallen tu propia voz interior. Y, lo que es más 
importante, ten el coraje para hacer lo que te dice tu corazón y tu intuición. 



Victor Hugo

A nadie le faltan fuerzas; lo que a muchísimos les falta es voluntad. 

Atreveos: el progreso solamente se logra así. 

Cuando el amor es feliz lleva al alma a la dulzura y a la bondad. 

Cuanto más pequeño es el corazón, más odio alberga. 

El alma tiene ilusiones, como el pájaro alas. Eso es lo que la sostiene. 

El amor casto engrandece a las almas. 

El futuro tiene muchos nombres. Para los débiles es lo inalcanzable. Para los temerosos, lo 
desconocido. Para los valientes es la oportunidad. 

El recuerdo es vecino del remordimiento. 

El sueño del héroe, es ser grande en todas partes y pequeño al lado de su padre. 

El sufrir merece respeto, el someterse es despreciable. 

En los ojos del joven, arde la llama; en los del viejo, brilla la luz. 

Es extraña la ligereza con que los malvados creen que todo les saldrá bien. 

La melancolía es la felicidad de estar triste. 

La risa es el sol que ahuyenta el invierno del rostro humano. 
La suprema felicidad de la vida es saber que eres amado por ti mismo o, más exactamente, a 
pesar de ti mismo. 

Las que conducen y arrastran al mundo no son las máquinas, sino las ideas. 

Los que padecéis porque amáis: amad más todavía; morir de amor es vivir. 

Nada tan estúpido como vencer; la verdadera gloria está en convencer. 

No olvidemos jamás que lo bueno no se alcanza nunca sino por medio de lo mejor. 

Quien me insulta siempre, no me ofende jamás. 

Ser bueno es fácil; lo difícil es ser justo. 

Ser discutido, es ser percibido. 



Todo poder es deber. 

Uno puede resistir la invasión de un ejército, pero uno no puede resistir a la invasión de las 
ideas 



Walt Disney

Camina hacia el futuro, abriendo nuevas puertas y probando cosas nuevas, se curioso... porque 
nuestra curiosidad siempre nos conduce por nuevos caminos. 

Coraje es la principal cualidad del liderazgo, en mi opinión, no importa dónde se ejerza. Por lo 
general, implica algunos riesgos, especialmente en las nuevas empresas. 

Disneyland nunca estará terminado. Seguirá creciendo mientras exista la imaginación. 

El amor es una filosofía de vida, no una etapa de enamoramiento. 

El dinero es algo que entiendo vagamente y pienso en él sólo cuando no lo tengo para financiar 
mis proyectos. 

El valor de la fuerza de voluntad abre caminos. 

La forma de empezar es dejar de hablar y empezar a hacerlo. 

La vida está compuesta de luces y sombras, fingir que no hay sombras sería falso. 

Las ideas proceden de la curiosidad. 

Liderazgo significa que un grupo, grande o pequeña, está dispuesto a confiar la autoridad a una 
persona que ha demostrado capacidad, sabiduría y competencia. 

No duermas para descansar, duerme para soñar, porque los sueños están para cumplirse. 

Nuestro mayor recurso natural es la mente de nuestros niños. 
Nuestros sueños pueden convertirse en realidad si los deseamos tanto como para ir tras ellos. 

Nunca olvides que todo comenzó cuando dibujé un simple ratón. 

Para crear lo fantástico, primero debemos entender lo real. 

Piensa, cree, sueña y atrévete. 

Pregúntate si lo que estás haciendo hoy te acerca al lugar en el que quieres estar mañana. 

Si puedes soñarlo, puedes lograrlo. 

Supongo que mi fórmula podría ser: sueña, diversifícate y nunca pierdas los detalles. 

Todas las adversidades que he tenido en mi vida, todos los problemas y obstáculos, me han 
fortalecido...Uno no se da cuenta de cuando sucede, pero una patada en los dientes puede ser 
la mejor cosa que le puede suceder en un momento dado. 



Todo empieza con un sueño. Suéñalo y podrás lograrlo. 

Todos nuestros sueños pueden convertirse en realidad si tenemos el coraje de perseguirlos. 

Una persona debe fijar sus objetivos cuanto antes y dedicar toda su energía y talento a ellos. 



William Shakespeare

¡Oh amor poderoso¡ Que a veces hace de una bestia un hombre, y otras, de un hombre una 
bestia. 

¿Por qué pedir al cielo lo que está en nuestras propias manos? 

A mayor talento, en la mujer, mayor indocilidad. 

Ama con mensura, que así se conduce el verdadero amor. 

Así como el gusano roe el capullo más precoz antes de abrirse, así el amor trastorna la 
inteligencia joven y apasionada. 

Asume una virtud si no la tienes. 

Coge en tus ojos alguna nueva infección y desaparecerá el violento veneno del mal antiguo. 
Cualquiera puede dominar un sufrimiento, excepto el que lo siente. 

Dad palabra al dolor: el dolor que no habla, gime en el corazón hasta que lo rompe. 

De lo que tengo miedo es de tu miedo. 

Dueños de sus destinos son los hombres. La culpa, querido Bruto, no está en las estrellas, sino 
en nuestros vicios. 

El amor alivia como la luz del sol tras la lluvia. 

El amor de los jóvenes no está en el corazón, sino en los ojos. 

El amor es ciego y los enamorados no pueden ver las mil tonterías que hacen. 

El amor nace, vive y muere en los ojos. 

El amor no mira con los ojos, sino con el alma. 

El amor, como ciego que es, impide a los amantes ver las divertidas tonterías que cometen. 

El aspecto exterior pregona muchas veces la condición interior del hombre. 

El destino es el que baraja las cartas, pero nosotros somos los que jugamos. 

El hombre arruinado lee su condición en los ojos de los demás con tanta rapidez que él mismo 
siente su caída. 



El hombre cauto jamás deplora el mal presente; emplea el presente en prevenir las aflicciones 
futuras. 
El pasado es un prólogo. 

El que gusta de ser adulado es digno del adulador. 

El sabio no se sienta para lamentarse, sino que se pone alegremente a su tarea de reparar el 
daño hecho. 

En la amistad y en el amor se es más feliz con la ignorancia que con el saber. 

En nuestros locos intentos, renunciamos a lo que somos por lo que esperamos ser. 

Es más fácil obtener lo que se desea con una sonrisa que con la punta de la espada. 

Es mejor ser rey de tu silencio que esclavo de tus palabras. 
Excelente cosa es tener la fuerza de un gigante, pero usar de ella como un gigante es propio de 
un tirano. 

Fuertes razones, hacen fuertes acciones. 

Había una pequeña chica que nunca conoció el amor, hasta que un chico le rompió el corazón. 

Hasta en la muerte de un pajarillo interviene una providencia irresistible. 

Hasta la propia virtud se convierte en vicio cuando es mal aplicada. 

Hay puñales en las sonrisas de los hombres; cuanto más cercanos son, más sangrientos. 

Jamás viene la fortuna a manos llenas, ni concede una gracia que no haga expirar con un revés. 
La brevedad es el alma del ingenio. 

La conciencia es la voz del alma; las pasiones, la del cuerpo. 

La dulce piedad es símbolo de la verdadera grandeza. 

La ira es un veneno que uno toma esperando que muera el otro. 

La juventud, aun cuando nadie la combata, halla en sí misma su propio enemigo. 

La lealtad tiene un corazón tranquilo. 

La memoria es el centinela del cerebro. 

La mente del hombre es de mármol; la de la mujer de cera. 

La muerte es nuestro fin común, y por lo tanto no hay necesidad de buscarla. 

La mujer es un manjar digno de dioses, cuando no lo cocina el diablo. 



  
La vida es como un cuento relatado por un idiota; un cuento lleno de palabrería y frenesí, que 
no tiene ningún sentido. 
  
Las maldiciones no van nunca más allá de los labios que las profieren. 
  
Las medidas templadas, que equivalen a remedios prudentes, son hartamente nocivas cuando 
el mal es violento. 
  
Las palabras están llenas de falsedad o de arte; la mirada es el lenguaje del corazón. 
  
Ligerezas como el aire son para el celoso fuertes confirmaciones, como un testimonio de las 
Sagradas Escrituras. 
  
Lloramos al nacer porque venimos a este inmenso escenario de dementes. 
  
Los cobardes mueren muchas veces antes de su verdadera muerte; los valientes prueban la 
muerte sólo una vez. 
  
Los espíritus atrevidos trepan rápidamente a las cimas. 
  
Los viejos desconfían de la juventud porque han sido jóvenes. 
  
Malgasté mi tiempo, ahora el tiempo me malgasta a mí. 
  
Me atreveré a todo lo que pueda hacer un hombre. Quien se atreva a más es insensato. 
  
Nada envalentona tanto al pecador como el perdón. 
  
Nadie admira la celeridad, como no sea el negligente. 
  
Ningún legado es tan rico como la honestidad. 
  
No basta levantar al débil, hay que sostenerlo después. 
  
No ensucies la fuente donde has apagado tu sed. 
  
No existe el bien ni el mal en sí mismos, sino es la misma mente humana la cual los genera. 
  
No hay quien sea enteramente inaccesible a la adulación, porque el hombre mismo que 
manifieste aborrecerla, en alabándole de esto es adulado con placer suyo. 
  
No temáis a la grandeza; algunos nacen grandes, algunos logran grandeza, a algunos la 
grandeza les es impuesta y a otros la grandeza les queda grande. 
  
No tratéis de guiar al que pretende elegir por sí su propio camino. 
  
Nosotros debemos nuestra vida a dios, por eso si se la pagamos hoy, no se la deberemos 
mañana. 



Nuestras dudas son traidores que muchas veces nos hacen perder el bien que podríamos ganar 
si no temiéramos buscarlo. 
Ocurra lo que ocurra, aún en el día más borrascoso las horas y el tiempo pasan. 

Presta el oído a todos, y a pocos la voz. Oye las censuras de los demás; pero reserva tu propia 
opinión. 

Procurando lo mejor estropeamos a menudo lo que está bien. 

Prudente padre es el que conoce a su hijo. 

Quien se eleva demasiado cerca del sol con alas de oro las funde. 

Sabemos lo que somos pero no lo que podemos llegar a ser. 

Sea como fuere lo que pienses, creo que es mejor decirlo con buenas palabras. 
Ser honrado tal como anda el mundo, equivale a ser un hombre escogido entre diez mil. 

Sería muy poco feliz si pudiera decir hasta qué punto lo soy. 

Si dos cabalgan en un caballo, uno debe ir detrás. 

Si el dinero va delante, todos los caminos se abren. 

Si no recuerdas la más ligera locura en que el amor te hizo caer, no has amado. 

Si se quiere ascender por cuestas empinadas, es necesario al principio andar despacio 

Si todo el año fuese fiesta, divertirse sería más aburrido que trabajar. 

Siempre me siento feliz. ¿Sabes por qué? Porque no espero nada de nadie; esperar siempre 
duele. Los problemas no son eternos, siempre tienen solución. Lo único que no se resuelve es la 
muerte. La vida es corta, por eso ámala, se feliz y siempre sonríe, solo vive intensamente. Antes 
de hablar, escucha. Antes de escribir, piensa. Antes de herir, siente. Antes de rendirte, intenta. 
Antes de morir, vive. 

Somos del mismo material del que se tejen los sueños, nuestra pequeña vida está rodeada de 
sueños. 

Sufrimos demasiado por lo poco que nos falta y gozamos poco por lo mucho que tenemos. 

Tan tarde llega el que va demasiado aprisa como el que va demasiado despacio. 

Ten más de lo que muestras; habla menos de lo que sabes. 
Ten más de lo que muestras; habla menos de lo que sabes. 

Todos aman la vida, pero el hombre valiente y honrado aprecia más el honor. 



Un hombre que no se alimenta de sus sueños envejece pronto. 

Una pena calma con el sufrimiento de otra. 
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